
 

 

 

 
 

 

In Liebe und Dank  

für unseren Weg in  

Edenliebe für die wieder geeinte 

Edenmenschheit  

in der Ruhe der Edennatur,,  

im wärmenden Licht  unseres Sonnenvaters mit 

Mutter Erde! 
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Vorwort 
 
DAS ZWEIUNDSIEBZIGSTE BUCH DIESER 
BUCHANEINANDERREIHUNG ist beendet und 
das nächste wird gleich begonnen. DAS IST 
EDENLEBENWUNDER für die 
EDENLEBENRETTUNG! NIE GABS 
WICHTIGERE SCHRIFTSTÜCKE FÜR 
EDENMENSCHEN und ERDE UND SONNE 
UND EDEN und also das 
GESAMTZURETTENDEEDENLEBEN! 
 
KURZ VOR OSTERN ISTs, - ein WELTFEST, das 
es NIE HÄTTE GEBEN DÜRFEN! Es ist eine 
ERINNERUNG AN EINE SCHLIMMSTE LÜGE! 
EIN TOTER von dem man sagte, dass dieser von 
den Toten wieder ins Leben gekommen sei… 
DOCH DAS IST SO, wies beschrieben wurde 
UNMÖGLICH! Jedoch sind die, die DIE WELT 
umbringen ließ, um DIE ERDE FÜR IMMER IN 
DEN BESITZ VON VERBRECHERN GEBRACHT 
ZU HABEN, wieder auf der Erde und diese 
nannte Eden EDENMENSCHEN. NUR 
EDENMENSCHEN SIND IN DIESER HOHEN 



 

EDENLIEBE und sind EMPFANGEND 
EDENWEISHEID UND 
EDENINFORMATIONEN und 
SYSTEMinformationen. DAS SYSTEM hat nichts 
mehr, was DIE WELT im Leben hält als das, was 
dieses viel zu lange im Edenleben CHAOS 
verursachte und alles das, was es IN EDEN 
niemals gegeben hatte, bis DIE WELT das jeweils 
ERSTE MAL geschehen ließ.  
 
NUN BLEIBT EDEN WIEDER DAS, WAS EDEN 
SEIN MUSS FÜR DAS EDENLEBEN UND DIE 
EDENMENSCHEN und Erde und Sonne und 
Edennatur! NUR NOCH DIE EDENNATUR darf 
uns Edenmenschen ALLES BEDEUTEN und 
daraus ergibt sich stets alles Weiterführende und 
EDENBEGLÜCKLICHE UND 
EDENMENSCHENLEBENFREUDE schenkliche!  
 
IN EDENLIEBE EMPFÄNGT UND SCHREIBT 
STETS EVALONJA VON EDEN geführt von 
Natur von Eden – dem UNSICHTLICHEN 
EINZIGEN Edenmenschenfreund! 
 



 

 
 

DIE EDENGELERTINNENSPRACHE ist die, die 
die EINZIGE BLEIBT, die auf der Erde mit uns 
Edenmenschen bleibt – BEREINIGTE 
EDENDEUTSCHSPRACHE! Englisch wurde 
fataler Art zur Hauptsprache programmiert und 
doch ists nun EDENGUD das! Dadurch blieb 



 

schon die TOTALTRENNUNG ZUM 
„VATERSTAAT GOTTES“!  
 
IM DEUTSCHEN HATTE „ER“ alles das 
vollbracht, was „SIEG HEIL“ erinnert und also das 
FÜR IMMER GEWONNENE SPIEL GEGEN 
ALLE! Doch es ist anders gekommen für die, die 
DIESER EINE um alles das brachte, worums IM 
EDENLEBEN GING UND GEHT! Und so werden 
alle die nun SEIN VOLLBRACHTES WERK 
erinnert erhalten, die diesem mehr als alle 
dienten und so DEM GELD VERNETZT BLIEBEN 
und ALLEN WELTSÜNDEN! 
 
GESPROCHENE SPRACHE ist anders, als 
geschriebene Sprache und VIELE DETAILS IN 
DETAILS hatte ER, der GOTT/TEUFEL gewesen, 
versteckt und verkettet und angeleint. NUR 
VERURSACHUNG VON BÖSEM WAR SEINE 
WELT und DAS ÄRGERN und 
ERSCHRECKEN… und so ist das wieder nur ein 
klein wenig ERINNERT, was das scheinbar 
KLEINSTE ÄRGERN verursachen konnte als 
BEGINN VON ETWAS! 



 

NIE KONNTE SICH EINEINDEUTIG 
VERSTÄNDIGT bleiben und daraus erwuchsen 
Unstimmigkeiten UND SCHLIMMSTE 
VERURSACHUNGEN! Übersetzungen blieben 
IMMER AUSLEGUNGSSACHE und 
INTERPRETATION und das ist TOTALGEFAHR 
geblieben, die sich jedoch nur noch FÜR WELT 
UND WELTLEUTE UND WELTPERSONEN so 
auswirken, dass es nun stets die WIRKLICH 
RICHTIGEN TRIFFT!!! 
 

 
 



 

NIE MEHR „DAS IST AUSLEGUNGSSACHE“! 
oder „DAS IST MEINE MEINUNG!“  

 
20:17 h zog MUTTI DEN STECKER AUS DER 
STECKDOSE… WIE GUT wird’s sein, wenns 
KEINEN MEHR DRINNEN GIBT, der DAS 
TELEFON läuten lässt und IN FUNKTION 
LÄSST und ES KEINE STÖRUNG MEHR 
DURCHs FERNSEHEN gibt und keine 
SENDUNGEN MEHR AUS DEN STAATEN! DAS 
KOMMT! DARAUF FREUEN SICH ALLE 
EDENMENSCHEN mit Mutter Erde und Vater 
Sonne und Eden und Natur von Eden!  
 
EDENFREI WERDEN UND BLEIBEN! 
 
DIE WELT WIRD NUN HILFLOS WERDEN und 
das erleben, was diese schon längst hätte erleben 
müssen mit allem WELTPERSONAL UND DEN 
WELTerbauern und Weltspielern! WENNS 
ENDE NAHT… 
 
NIE MEHR ÜBERLEBENSTRAININGS und das 
ERZWUNGENE LOSLASSEN und  



 

VERZICHTEN! EDEN NUR KANN ALLES SO 
FÜHREN, dass niemand in Gefahr kommt und 
alles wieder in DER WIRKLICHEN EDENRUHE 
ankommt und bleibt!  
 
AM MORGEN ists meist, dass EVALONJA die 
kleinen VÖGLEIN hört und im OBERWEGSSEIN 
heute sah Evalonja einige. Diese verstecken sich 
in verdorrten Hecken und NADELbäumen und 
das ist nie richtig gewesen. WÄRE KI NICHT und 
DIE WELTSPIELER, dann WÄRE ES NIE 
WINTER geworden und nie kalt und nie wäre es 
NICHT GRÜN UND NIE WÄRE BESCHNITTEN 
GEWORDEN UND NIE WÄREN WIR OHNE 
BLUMEN gewesen… DIE VÖGLEIN MÜSSEN 
WIEDER IN DER FEINEN EDENNATUR LEBEN 
und wir Edenmenschen auch! UND DAFÜR 
LEBEN EDENMENSCHEN! DIE WELTSPIELER 
und Verbrecher werden KEIN VERSTECK MEHR 
HABEN und werden AUSGELIEFERT! 
 
„Heile, Heile Segen, morgen gibt es Regen 
übermorgen Schnee, dann tut dir nichts mehr 
weh!“ DAS IST DIE ART VON BACKpfeife, 



 

die man kaum erträgt… Wir habens singen 
müssen oder gehört und nicht erkennen können 
DIESE KAUM MERKLICHE BOSHEIT UND 
LÜGE! Durch derlei WURDE NICHTS BESSER 
und durch REGEN UND SCHNEE auch nicht! 
BLEIBTS NICHT GERADE IMMER WIEDER DAS 
DEUTSCHE WORT, was ALLES SCHLIMMSTE IM 
PROGRAMM beließ, was NUR LÜGE BLIEB! Ja! 
UND AUCH DAS SINGEN BLIEBS und dass die 
die sangen, nicht erkannten, weshalb wir 
überhaupt Schmerzen hatten und weinten oder 
tapfer bleiben mussten!!! 
 
„SCHRITT FÜR SCHRITT GEHT’S WEITER…“ 
Das ist eine TOTALEINSCHRÄNKUNG, die 
TOTALFALSCH BLEIBT! Wenns ums TUN FÜR 
EDEN GEHT, geht’s nicht um Schritte! 
SCHRITTE sind zur WELTGESCHICHTE 
gehörend und wurden programmiert mit 
LÖSUNGSPFADEN und vorprogrammierten 
Strecken und GEPLANTEN HANDLUNGEN 
und den TIBBELschritten und ZU GROSSEN 
UND SCHNELLEN Schritten! 
 



 

OBERWEGS SEIN FÜR EDEN mit Natur von 
Eden und Erde und Sonne und Edenmenschen 
im Edenvertrauen bleibt das, was es auf Erden nie 
gegeben haben konnte, bis das, was das einzig 
OBERSTÜTZLICHE WURDE, bleiblich 
oberstützlich blieb und bleibt. DIESE ABSOLUTE 
SICHERHEID durch das, was EDEN tut und tun 
ließ und lässt, ist EDENEINZIGLICH UND 
EDENHEILIGLICH!!! 
 

 



 

„Hampelmann, Strampelmann…“ 
DIE BEINE VON INNEN NACH AUSSEN AM 
BODEN HÜPFEND IM STAND und dazu 
gleichzeitig die vorher ausgestreckten Arme 
seitwärts nach oben bringen und in die Hände 
klatschen und das WIEDER UND WIEDER! Ist 
das nett? Ist das WICHTIG? Ist das LEBENZEIT 
wert gewesen? NEIN NEIN NEIN! Doch ein 
PROGRAMM BLIEBS VOM BÖSESTEN 
GEGEBEN… und die, die das ausübern mussten, 
hatten keine Chance zu erkennen, dass EINR 
ROBOT das hatte tun lassen und das EIN ROBOT 
ÜBUNGSLEITER leitete, das anzuleiten per 
SPRACHE! ÜBLE GESCHICHTE DAS! SO iST DAS 
VERKETTET an die WANDANHÄNGER, die 
auch PAPPE und HOLZ und auch anderen 
Materialen sein konnten und die EBEN SO 
AUSSAHEN, wie ERST „ER“ diese erdachte ALS 
ORIGINAL und wie diese dann später verändert 
wurden in EIGENHERSTELLUNG oder 
FABRIKherstellung… EINEN STRICK 
ZWISCHEN den Beinen, zum dran ziehen und 
schon gings IN DIESE BEWEGUNG, doch es gab 
auch die, die die ARME UNTEN HATTEN und 



 

diese zur SEITE bewegten – IN DIE 
„AUGELIEFERTSEINSTELLUNG! UND DER 
STRICK zwischen den Beinen führt ZUM 
TAMPON und zu einer HASENSPIELUHR, die 
man Evalonja erhalten ließ und die dann bei 
Herrn BAUMgart blieb. WAS BÖSE IST? 
Edenmenschen brauchen nicht mehr als das, um 
zu wissen, weshalb DAS WELTENDE 
ZWINGEND wichtig bleibt und richtig! 
 

 
 



 

„Backe backe Kuchen, der Bäcker hat gerufen…“  
DER FLEISCHER, DER MARKTSCHREIER… 
UND GOTT DER HERR ÜBERALL IN ALLEN 
WELTPFADEN! Nie mehr das FALSCHE wollen 
und nie mehr wollen, DAS TAGE ENDEN und 
nie mehr LIEBER SCHLAFEN wollen! 
 
Besonders vor WELTTAGEN WIE 
WEIHNACHTEN und NIKOLAUS und 
GEBURTSTAG mit den 
WELTÜBERRASCHUNGEN sollte 
SCHLAFENGEGANGEN WERDEN, damit DIE 
WELTBESCHERUNG schneller da ist… und wie 
BITTERBÖSE DOCH ALLES GEBLIEBEN IST FÜR 
DIE, die davon nicht losließen und auch vom 
VERBOTENEN OSTERFEST NICHT! Sie haben 
keine Auferstehung! 
 
DAS SYSTEM meldete einen BETRÜGER, der 
FÜR EINE ZEIT DIE KOMMEN SOLL EINEN 
FOND ANGELEGT HAT NAMENS 
„EVALONJUSCHKA“ auf den dieser 
„ANLEGER“ Geld einzahlen ließ, von dem DIESE 
NIE MEHR ETWAS ERHALTEN SOLLEN! 



 

STIMMTS, dass es diesen VERBOTENEN FOND 
gibt? FOND ist auch das, was FÜR EINEN 
BRATEN benutzt wird ODER ALS GRUNDLAGE 
für eine Suppe UND AUCH WIRD DAS 
BENUTZT IN DER AUTOMOBILbranche! Das ist 
vielleicht ein DURCHEINANDER!! Wofür 
ZAHLTEN SIE und WOFÜR NIE? Haben SIE JE 
EDEN und Edenmenschen OBERSTÜTZT FÜR 
DAS EINZIG WIRKLICHE OBERGLÜCKLICHE 
LEBEN? 
 

 
 



 

DIE WELT HAT MENSCHEN UND 
EDENMENSCHEN wieder und wieder DIE 
LEBENBASIS gestohlen. NUN DÜRFTE ALSO 
EDEN SICH DAS WIEDERHOLEN, was man 
GESTOHLEN LIESS…  
 
AURELIA SCHÄFER WURDE ZU EINEM 
SCHLIMMSTEN TROJA bei Braco! SIE leitete 
Evalonja zu FLIXbus und DEN BUSFAHRTEN 
nach Zagreb und doch wars der, der über diesen 
LEIB sprechen und SCHREIBEN UND FILMEM 
UND FOTOGRAFIEREN LIESS für WEBsite und 
FACEbook! ALLE durften NICHT MIT 
EDENMENSCHEN sein bleibend, sondern 
wurden GETRENNT von den wirklich 
EDENGUDEN EDENMENSCHEN! Diese sollte 
Evalonja beschenken mit EINEM AUS DER 
FERNE IN ZAGREB MIT EINEM 
GLÜCKSKLEEKÄRTCHEN, weil diese OPTISCH 
zusammenpassten und doch wurde das nicht 
ermöglicht. DIESER EINE wurde gefilmt IM 
WALD mit Handy… zum LIVESTREAM als 
LIVESTREAMwerbender. DEN WALD stören mit 
derlei TECHNIK IST SCHLIMM und genau diese 



 

ABLENKUNG von der Wirklichheid und DER 
EINZIGEN OBERSTÜTZUNG FÜR WIRKLICHES 
EDENLIEBEGLÜCK!!! Wie schlimm doch alles 
das ist nach Monaten… Auch Evalonja hat 
„GESEHEN“ und doch nicht. DIE 
ERKENNTNISmöglichheid war gekappt DURCH 
DIE LIVESTREAMS UND MOVIES UND DIE 
BEEINFLUSSUNG IN DEN 
VERANSTALTUNGSsälen und überall wo wir 
gewesen sind HINGELEITET DURCH DIE 
SPIELER mit KI! Doch nun hört ERKENNTNIS 
NICHT AUF, bis die Welt nicht mehr ist und nur 
noch EDEN MIT EDENMENSCHEN UND ERDE 
UND SONNE FÜR UNS EDENMENSCHEN und 
Natur von Eden IM WIEDER EDENRUHIGEN 
EDENLIEBEEDENLEBEN! 
Am Schmuckstand erhielt Evalonja plötzlich die 
Gedanken, sie solle für Fb schreiben für Braco. 
Wer gab ihr das ein? Sie ließ das jemanden 
wissen, damit man Braco frage. DOCH NIE 
MEHR ERHIELT EVALONJA die Möglichkeit 
mit HERRN BRACO ZU SPRECHEN, dabei ergab 
sich das Denken, dass sie FÜR IHN im 
SCHLIMMSTEN SEKTENZIRKEL 



 

DEUTSCHLANDs sein müsse: DEM GRETE 
HÄUSLER_CLAN! Evalonja musste „ZUR 
PROBE“ zwei „BERICHTE“ schreiben und diese 
SOLLTEN RIA UND AURELIA prüfen und 
entscheiden… DOCH ES KAM NICHT DAZU! 
WESHALB WOHL? Eine EMAIL MIT 
ANWEiSUNGEN kam noch, doch EVALONJA 
wurde herausgeholt aus Facebook! Evalonja 
erhielt auch die Gedankeneingabe, dass sie MIT 
DEM EIGENEN LEBEN BRACO SCHÜTZEN 
solle und auch das das bei einem ATTENTAT 
AUF DESSEN LEBEN geschehen könne, wenn 
jemand auf ihn schiesst. DAS KANN AUCH 
EINE UMDREHUNG aus einem 
KASSENSCHLAGER gewesen sein. Wichtig bleibt 
immer nur, was für KRANKE UND SCHLIMME 
GEDANKEN KI zu denen brachte, die uns 
DIREKT BEEINFLUSSTEN und doch auch, wie 
durch den Robot direkt unsere 
EDENLEBENWEGE total getrennt wurden VOM 
EDENMENSCHSEIN KÖNNEN! 
 
NUN BLEIBTS NUR NOCH RICHTIG! 
Edenmenschen sollen und dürfen sich nicht 



 

opfern und LEBEN IN EDENZWEILICHHEID, 
auch wenn das MITEINANDER LEBEN IM 
SICHTLICHEN LEBEN aus 
EDENSICHERHEIDSGRÜNDEN noch nicht 
ermöglicht werden durfte! DOCH WIR 
EDENMENSCHEN haben dadurch VIEL 
BEKOMMEN für uns allein UND DAS 
WEITERFÜHRLICHE IM EDENLEBEN bleiben 
für Edenliebe und in Edenliebe! Durch unser 
miteinander füreinander tun schon und das 
miteinander FÜR EDEN TUN UND LEBEN und 
für Erde und Sonne und Natur von Eden wuchs 
unser fühllicher WERT als Edenmensch und 
Edenmenschin und das tut bleiblich edengud 
und EDEN GUD! 
 

 



 

DAS POST-IDENTVERFAHREN WURDE ALS 
RIESIGES TROJA erinnert und EINE 
RIESENBETRUGSWELLE!!! FAHREN NOCH 
EHRLICHE IN DEN GELBEN WÄGEN? Wie 
viele POSTSENDUNGEN kommen noch an? 
 
ALLE NUMMERN, an die wir EDENMENSCHEN 
und MENSCHEN gebunden wurden, bedeuteten 
TOTALGEFAHR!!! Sozialversicherungsnummer, 
Personalausweisnummer (Reisepass), 
HANDYnummer, Telefonnummer Festnetz, 
Kontonummern, Personalnummern, 
BRIEFSENDUNGSnummern, 
Paketscheinnummern, 
Einschreibebriefnummern, 
EINKAUFSBONnummern, Artikelnummern, 
Versicherungsnummern und so weiter… 
 
„ Es handelt sich um…“ 
„Es dreht sich um…“ 
WER DREHT SICH UM? WAS DREHT SICH UM? 
WORUM DREHT SICHs?  
 



 

„FREUT SICHs?“ Das ließ man auch EVALONJA 
sagen – in der ZEIT mit Baumgarts EINEN SON! 
DAS IST NICHT GUT! Denn EINE SÄCHLICHE 
ANSPRECHART bringt DAS KI-SYSTEM zur 
direkten Ansicht – so wie bei JÖRG KETTERER, 
der in einer ALTEN ART sprach! IMMER 
BLIEBENS DIE AUSNAHMEerscheinungen, die 
zu beachten blieben!!! 
 
BEKREUZIGEN WERDEN SICH NUR NOCH 
DIE, die nie mehr in Eden leben werden. Die 
Großunternehmen werden sich nicht retten 
können und werden mehr und mehr 
EDENWAHRHEID empfangen und in WELCHE 
RIESENSKANDALWELLE diese vernetzt sind 
und in welch RIESENRÜCKFORDERUNGEN! 
DIE PLEITEWELLE IST IN VOLLEM GANG und 
kann UND DARF ALLE PLATTWALZEN, die all 
die KLEINEN FEINEN plattmachten in all den 
viel zu vielen Jahren!  
 
IN DER EINEN KLEINEN MODEBOUTIQUE wo 
Evalonja FREUNDLICH UND ALS 
EDENMENSCH kaufen konnte, was gut gewesen, 



 

war heute EINE EISENTÜR INNEN verschlossen 
und das, obwohl andere offen haben konnten. 
WAS GEHT LOS? WAS GEHT AB? WAS IST LOS 
ÜBERALL DORT, wo NOCH NIE ALLES DAS 
AUSGEHALTEN UND GEDULDET WERDEN 
MUSSTE, wie in Europa? 
 
DIE TÜR ZUR HÖLLE MUSS SICH FÜR IMMER 
SCHLIESSEN, damit die MENSCHEN UND 
EDENMENSCHEN sichtlich werden und wieder 
SICHTLICH SICHER IN EDENLIEBE LEBEN!!! 
 
Die GROSSMUFTIES hatten EDEN DURCH 
STRASSEN-, SCHIFFS-, SCHIENEN-, LUFT-, 
UND BETTVERKEHR IN 
GEFANGENGESCHAFT genommen und also 
ERDE UND SONNE und Edenmenschheid und 
Weltmenschheid. UND DAS MUSSTE 
ERKANNT werden, wie all die SINNLOSEN 
ARBEITEN bei der BAUSTELLENBILDUNG! Auf 
dem Meissner MARKTPLATZ ist eine solche zur 
Ansicht. VIELE LEUTE und immer EINER oder 
ZWEI meist tun das. was UNNÖTIG IST! Die 
STEINE raus und dann wieder rein und wieder 



 

UNTERFÜTTERUNG und wieder AUSTAUSCH 
VON FRÜHER „STABILEM“ durch nun LEICHT 
ZERBRECHLICHES PLASTIK oder anderes. 
IMMER TEURERE RECHNUNGEN für immer 
SCHLAMPIGERE ARBEIT und wenn man die 
anschaut, dies machen (OFT AUCH DURCH DIE 
KI-Connection dies ERST RECHT FALSCH 
MACHTEN), wird’s immer wieder KLAR DAS 
DRAMA, das beendet werden muss für immer! 
ALLES, was GETAN WURDE; musste nicht sein. 
DOCH WEILS ANGEORDNET GETAN WURDE, 
musste es bezahlt werden… WIE VIEL 
ERINNERT SICH AN UNNÜTZ 
AUSGEGEBENEN GELDERN AUS DEM 
STEUERSÄCKEL, dass es unerlaubt gegeben 
hatte? Wer hat sich daraus bedient und wurde 
PRIVATREICH DADURCH? FÜR IMMER 
FERIEN? Das hatten SIE SICH SO GEDACHT! 
 
EDEN BLEIBT FREI FÜR EDENMENSCHEN und 
diese haben alles das, was Verbrecher noch nie 
hatten und EDEN LEBT NUR FÜR 
EDENMENSCHEN und Erde und Sonne und 
durch Erde und Sonne und uns Edenmenschen  



 

mit Natur von Eden noch!! 
 

 
 
DER HERR BETZ wurde erinnert als KÖDER ZUR 
VERBLÖDUNG im Seminarpfad und dann IN 
DER WIRTSCHAFT. BETZ ist auch ein 
TRANSPORTunternehmen, WAS FÜR 
MAXXCAR und CARMAXX fuhr UND DOCH 



 

AUCH MOSOLF! In welche 
MACHENSCHAFTEN blieben alle VERNETZT 
und wieso HOLTE MAN VOM 
GÜTERVERKEHR DER SCHIENEN auf die 
Strassen? Wir wissen inzwischen, dass es VIEL ZU 
VIELE AUTOs gibt und dass DIE SPIEGELUNG 
DER FENSTERSCHEIEBEN AUF DEN 
“HALDEN“ die Natur in TOTALER ART STÖRT! 
Früher gabs gar keine Autos, dann hattens die 
„WELTreichsten“ und dann wurdens PRO KOPF 
die Karren UND DANN SOGAR MEHR ALS ein 
Pkw sogar! UND ALLES DAS IST NIE MEHR 
GLEICHGÜLTIG! AUFHÖREN MUSS ALL DER 
WELTWEITE WAHNSINN DER 
MATERIALISIERUNG DER NATUR!!! 
 

 



 

Klaus König musste bei einer Geburtstagsfeier 
von einem Porschefahrer, den man EVALONJA 
in den Edenlebenweg leitete und der beim 
Seminar mit Klaus König und Evalonja dabei 
gewesen ist und mit dem sich Elvira Heimann 
einlassen musste, GEGEN BETZ REDEN! Und 
Evalonja musste gegeneingestellt so reden, dass 
man nichts ablehnen dürfe, weil alles einen 
Grund hätte. NIE GABS EINIGKEIT – das IST KI-
SYSTEM ZUR VERNICHTUNG! Doch KI IST DAS 
SYSTEM und TECHNIK kann vernichtet werden 
und muss es auch, wenn diese sich GEGEN DAS 
GESAMTLEBEN ausrichtet und ALLE 
GEGENEINANDER einstellt für nie mehr 
LEBENRUHE und nie mehr 
EDENGLÜCKLICHHEID! Und so sind wir 
Edenmenschen immer wieder erkennend, dass 
wir FRÜHER KEINE CHANCE HATTEN, alles 
RICHTIG ZU ERKENNEN und dass es NIE SINN 
ERGAB über andere geredet zu haben in 
schlechter Art. KLAUS KÖNIG HAT NICHTS 
BESSERES GETAN ALS BETZ ROBERT… 
ERINNERT DIESER SICH NICHT LASSEN IN 
DER WEISE; dass es auch ihn oberstützt hätte 



 

durchs LOSLASSEN DER SPIEGEL GEGEN 
ANDERE und das EINSEHEN DER FALSCHEN 
Taten! ER ERZÄHLTE EVALONJA NICHTs von 
SCHULDEN, sondern machte das IM BEISEIN 
VON MICHAELA M. der er  in den Mantel half 
und Evalonja nicht und sich auf ein REGAL 
verabredete an jenem Abend, das MICHAELA 
anzubieten hatte. DOCH WIE? Diese mussten 
sich gekannt haben, denn sonst könnte kein 
Regal besichtigt oder abgeholt worden sein, weil 
kein NUMMERNTAUSCH stattfand. EINE 
HALBE MILLION SCHULDEN durch 
SEMINARTÄTIGKEIT mit einem, der 
INHAFTIERT WURDE und dann doch wieder 
Seminare geben „durfte“! Evalonja sah den 
Namen von diesem an einem BUS IN 
MORITZBURG und wollte das Herrn König 
schreiben und wurde jedoch abgehalten davon: 
WIESO UND VON WEM? HERR KÖNIG hätte 
erkennen MÜSSEN, dass diese PFADE GRÖSSTE 
„VERARSCHE“ schon immer gewesen war und 
EIN RIESENBETRUG und hätte das NIE MEHR 
TUN sollen und froh sein sollen, dass DAS vorbei 
gewesen durch DEN „RAUSWURF“. Doch es kam 



 

anders und immer schlimmer und immer 
LITTEN DIE, ZU DENEN ER FUHR WEGEN 
DEM, was dieser NIE hätte erhalten sollen und 
dürfen. DOCH DAS SPIEL machte möglich DIE 
VERNICHTUNG DER FRAU UND DES KINDES 
und dadurch die Vernichtung des Sohnes und 
DES VATERS! Und doch HAT DIE EDENLIEBE 
einen EDENWEG GEBRACHT FÜR DIE 
ERLÖSUNG der Edenmenschen für Eden und 
mit Eden und durch Eden und dieser EINE 
EINZIGE EINZIGARTIGE 
EDENLEBENRETTWEG bleibt sauber bereinigt 
von allem Weltvergangenheitsschicksal! DOCH 
DIE WELT GEHT IN DIESEN 
SCHICKSALSKREATIONEN UNTER mit 
ALLEN, die der Edenmenschheid und dadurch 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE Kummer 
und Leid bescherten und so auch DER 
GESAMTEDENNATUR! NUR IN EDENLIEBE 
UND EDENLEBENFREUDE KANN DIE 
EDENNATUR das sein, was diese sein muss und 
wir Edenmenschen in dieser und durch diese mit 
NUR DER MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE! KEINE ERSATZMÖGLICHHEID gibt’s  



 

im Edenleben! 
 

 
 
Evalonja und einige EDENSÖHNE wurden in 
dieser vorübergehenden Weltzeit IN 
BESONDERER EDENWEISE eingebunden in DAS 
SYSTEM, um hinhörend informiert zu sein über 
das, was NIEMAND HÖREN DURFTE UND 



 

KONNTE – das, was programmiert wurde und 
wird gegen Eden! SO ERKENNEN DIESE 
EDENMENSCHEN, wie KI das FALSCH 
PROGRAMMIERTE oder 
GEGENPROGRAMMIERTE, das EDENRICHTIG 
WURDE IN DER SCHRIFT! 
 
VATER SONNE bleibt VATER SONNE und 
SONNENVATERSONNE! 
MUTTER ERDE BLEIBT MUTTER ERDE und 
ERDENMUTTERERDE! Das brauchte EDEN ZUR 
SICHERHEID! 
 
SICHERHEIT als WORT lässt IM SYSTEM sofort 
folgen „SICHERHEITSSTUFE ROT“, was 
TOTALALARM bedeutet und HITZE und 
KÄLTE zusammen. WECHSELDUSCHEN sind 
ungesund – auch für die Natur und Mutter Erde 
und auch KÄLTE UND HITZE AUF DER ERDE 
zusammen seit so viel zu langer Zeit schon. DAS 
DAS DA IST, ist KI-PROGRAMM! Auch wurde 
programmiert, dass KALT und HEISS gut sei und 
WINTER UND SOMMER, obwohls TOTALLÜGE 
IST, weil EDEN das nicht hatte UND NUR EDEN 



 

ABSOLUTE LEBENHARMONIE blieb und bleibt! 
EDEN BRINGT DIE EDENHARMONISIERUNG 
FÜR ALLE NATUR und so die, die in diese 
EDENHARMONISIERUNG hineinkommen 
konnten oder noch können!! 
So ist also NICHTGUT, kalt und heiss zu duschen 
und zu baden UND SO IST BADEN UND 
DUSCHEN SCHON IMMER UNGUT und so 
auch SAU-NIE-REN!!!  
 
KI MACHTE Mutter Sonne und Vater Erde aus 
der WAHRHEIT und nicht nur Robert Betz 
Muttervater Gott UND ALSO MACHTE KI stets 
DAS LÜGEN PUBLIK und ließ diese LÜGEN 
schreiben und lesen und sagen! UND DAMIT 
DAS AUFHÖRT, gibt’s keine Meinungsfreiheit 
mehr und keinen freien Willen und keine 
Wünsche! TRÄUME WURDEN AUCH KREIERT 
und eingefiltert und alles hatte fatalste 
Auswirkungen und TOTALAUSFÄLLE ZUR 
FOLGE UND EINGESCHRÄNKTE 
WIRKLICHKEITSWAHRNEHMUNG und das 
bedeutet stets TOTALGEFAHR! 
 



 

Edenmenschen mussten und müssen 
EDENWAHRHEID empfangend erkennen und 
blieben in dieser EDENWAHRHEID FREI und 
weitergeführt durch Natur von Eden IM 
EDENLEBEN in Edenliebe FÜR EDEN UND 
ERDE UND SONNE und die Edenmenschen, dies 
dringend braucht! 
 

  



 

Was die WELT SCHENKT und „SPENDET“ blieb 
eine RiESENLÜGE, denn es wurde NUR 
GENOMMEN OHNE ERLAUBNIS DAS, was nie 
hatte genommen werden dürfen und die 
Geschenke der Welt blieben stets zu 
vernachlässigen, denn ALLE AUSNAHMLOS 
wurden zu teuer bezahlt, weil IMMER DAS 
LEBEN ALLER EDENMENSCHEN UND DAS 
DER ERDE UND DAS VON VATER SONNE 
UND VON GESAMTEDEN daran gekettet 
gewesen. NUN ERFOLGT DIE PERFEKTE 
TOTALTRENNUNG und in der Welt gibt’s keine 
Weltrettung und keine Personenrettung mehr! 
 
„STOP IT NOW! NO WAY FOR ONE WORLD! 
No step furder! DANGEROUS IS EVERY GODs 
MOMENT for WORLDPEOPLES!“ 
DIE WELT DARF SICH NICHT WEITERDREHEN 
und auch nicht die Uhren! KEINE 
STEMPELUNGEN mehr und keine 
KONTROLLEN durch die, die NIE 
BERECHTIGUNG für derlei hatten (STAAT, 
KIRCHE PRIVATmiliz und ALLE SONSTIGEN 
BANDITEN UND VERBRECHER mit Zoll)! 



 

 
 
Nie mehr GLEITzeit und URLAUBSzeit und 
FREIzeit und FERIENZEIT und FEIERzeit und 
JAHRESZEITzeiten und NIE MEHR 
STOPPUHRENzeiten und nie mehr 
ABFAHRTSzeiten und VERPLANTE Zeiten und 
ARBEITSzeiten, AUSFALLzeiten… 
 



 

ANONYMITAT NUR NOCH FÜR 
EDENMENSCHEN!!! 
 
Ist der GROSSE WURF GELUNGEN? DAS 
ZUHAUSE WELT ist TROJA, wos NUR FEINDE 
GAB und gibt! „ER“ – dieser eine UNHOLDE 
programmierte DIE LEBENDEN bleibend als 
EWIG TOTE und benutzte diese zu LEBZEITEN 
so, dass diese nie mehr erinnert werden konnten 
AN EDEN UND DAS EINZIG WAHRE LEBEN 
und dass durch nur noch mehr Lügen und 
AUSLEITEN IN DIE FERNE UND FREMDE… 
DIE WELT IST IN DIESEM GROSSEN WURF 
SPIEL mit allem drin, was SEIN THEATER 
beinhaltet! 
 
Edenmenschen sind befreit daraus MIT MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE und EDEN schon 
und nur noch DIE TECHNIK BEKOMMT DEN 
TODESSCHOCK UND WELTHERZTODESSTOSS! 
Dann wird sich zeigen, dass DAS VERBRECHEN 
endet! EDENLIEBE KAM WIEDER und blieb für 
uns und brachte EDENKLARHEID UND DIE 
WICHTIGE EDENWAHRHEID FÜR UNS 



 

EDENMENSCHEN und Erde und Sonne und 
Eden durch Natur von Eden vor allem!  
 

 
 

VORWÜRFE // VORWURF 
 
DAS HAUPTWORT IST DER WURF, der immer 
wieder MIT DEM BALL VERKETTET und allen 



 

WURFgeschossen… „WEM DER GROSSE WURF 
GELUNGEN, eines Freundes Freund zu sein…“ 
DIESE HYMNE BLIEB EINE FAUST, so wie 
ALLES GEDICHTETE UND GETEXTETE UND 
KOMPONIERTE IM TEUFELSWERK! 
 
WAS WAR VOR DEM WURF? Weshalb warfen 
SIE VOR UND WEM? Alles hatte immer wieder 
nur mit DER FALSCHEINSTELLUNG zu tun und 
den BETENDEN und BETTELNDEN Händen und 
den SITZ- und LIEGEpositionen und DEN 
GRIMASSEN und sonstigen REGELUNGEN 
ZUM SPASS SEINER WELT! Weshalb wurde 
geworfen und GEKICKT UND WAS ALLES? 
 
DIE WELT IST NIE GUT GEWESEN – nicht mal 
an einem einzigen Tag! DAHER DARF DIESE 
NICHT WEITEREXISTIEREN! 
Die Edenmenscheid wurde unterdrückt in 
allerschlimmster Art und dadurch kams zu alle 
dem, was NOT UND KATASTROPHE UND 
KRANKHEIT UND UNHEILBAR UND 
KRÜPPEL UND SCHMERZEN UND LEID 
genannt wurde in der Welt und weils diese 



 

WORTE gab und all die anderen, dies in Eden 
nicht gab, BLIEB DAS AUS 
VORPROGRAMMIERT FÜR ALLE UND FÜR 
JEGLICHES ERDACHTES!! 
 
So bleibt DIE WELT NUR IM LETZTEN GANG 
UND DEM ABSCHIED FÜR IMMER! Für alle ists 
nun so, wies wird! KEINE UND KEINER DER 
WELTLICHEN kann sich befreien und auch nicht 
befreien lassen! 
 
NUR EDEN UND EDENMENSCHEN mit Erde 
und Sonne sind schon IM BEFREITEN 
EDENLEBEN und werden mit Natur von Eden 
noch die Menschen ins Edenleben befreien 
können, die IN DER EDENNATUR das 
bekommen, was diese noch nie bekamen und 
durch die Edenliebe das, was es in der Welt nie 
gegeben hatte. ALLES IN EDEN LEBT 
FÜREINANDER und das ists, was 
WICHTIGERWEISE ABSOLUT BEGRIFFEN 
werden musste und muss bleibend! KEINE 
EINZIGE GEFÄHRLICHE SPORTART UND 
BESCHÄFTIGUNG wird’s mehr geben und so 



 

auch keinerlei Arbeit mehr! EDEN NUR KANN 
ALLES und wir Edenmenschen oberstützen den 
Niedergang aller Staatsmacht und Sektenmacht 
und Wirtschaftsmacht UND DANN DAS, was zu 
tun bleibt für die EDENNATURSICHERHEID! 
Was das alles sein wird, ergibt sich nach und 
nach. Keinerlei Verträge wird’s mehr geben und 
keinerlei Rechnungsstellungen und keinerlei 
Vernetzungssystem mehr und keinerlei Medien 
und Gebühren und Kosten für Wohnen etc. 
ALLES WURDE WIEDER UND WIEDER IN 
RECHNUNG GESTELLT UND ALS ZAHLUNG 
ANGEFORDERT OHNE JEDE BERECHTIGUNG 
und immer bliebens die EDENMENSCHEN die 
weder EIGENE GRUNDSTÜCKE NOCH 
HÄUSER HATTEN und diese Enteignung WIRD 
BEENDET FÜR IMMER! 
 
EDENMENSCHEN HATTEN VON DER NATUR 
DIE EDENHEILIGEN LANDSCHAFTEN und 
alles dort, was FÜR KÖRPER UND SEELE DAS 
EINZIG RICHTIGSTE GEWESEN FÜR 
EDENMENSCHEN UND EDENTIERE UND 
EDEN ALS GESAMTNATUR und so Erde und 



 

Sonne! UND SO MüSSEN EDENMENSCHEN 
WIEDER DAS ALLERBESTE EMPFANGEN und 
die Weltleute DAS GAR NICHTS MEHR, weil 
diese uns Edenmenschen das programmiert 
ließen UND DADURCH DEN SUPERGAU wieder 
und wieder ermöglich ließen. DAS BLEIBT 
UNMÖGLICH, dass DIE WELT mit Eden und der 
Edenmenschheid und Erde und Sonne das tun 
kann, was in der Weltgeschichte getan wurde! 
 

 



 

AUCH MIT DEN MENSCHEN hatte die Welt das 
getan und so werden auch DIE MENSCHEN IN 
DIESE EDENLEBENQUALITÄT gebracht und 

diese werden in selber Weise beschenkt durch die 
BEREINIGUNG DER VERGANGENHEIT mit der 

Welt! 
 

WIR WOLLEN NICHT, dass die Tage enden und 
nicht lieber schlafen, als IM EDENLEBEN 
LEBEND wissen, dass EDENLEBEN ohne all die 
Programme lebt schon und das wir in 
EDENTAGEN leben können oder DAS WORT 
EDENTAG // EDENTAGE auch weglassen 
können! Wir werden erkennen, was nötig bleibt 
und was sich schon erledigt hat. EDENS 
„KLEINER“ ist der HOCHLEISTUNGSROBOT, 
den die Welt nicht kennt und den die Welt nicht 
übergehen und nicht nutzen kann! 
 
DAS RÜCKRAD brechen // DAS RÜCKKRAT 
brechen… DAS MARK ENTNEHMEN – die 
MARKEN nehmen. NA SIE SIND VIELLEICHT 
MARKEN! DER BERGKAMM IST DER KRAT 
oder GRAT und GRAD IST EINE BÖSE 



 

ERFINDUNG, wie FAHR/EN/HEIT! FAHREN 
SIE HEIT oder morsche? MOSCHE heisst 
„GEHEN SIE“ auf kroatisch UND DOCH SIEHT 
das Wort auch aus, wie DER GOTTESTEMPEL 
derer, die schlimmste Verbrechen begingen und 
begehen und alles WEGEN DEM EINEN 
ALTOBOT!  
 
ES GAB NIEMALS VORHERSEHUNGEN ODER 
WAHRSAGER! Es wurde WISSENTLICH ETWAS 
PROGRAMMIERT und geplant, was sich 
ereignen sollte! BLEIBEND WICHTIG ist das,  um 
DAS GROSSVERBRECHEN ERINNERT ZU 
LASSEN und dass DIE KRITISCHE MASSE 
KOMPLETT involviert ist und also SCHULDIG! 
 
KI leitete IN BAHNHÖFE UND AN 
HALTESTELLEN und FLUGHÄFEN und 
Schiffshäfen so, wie KI das wollte FÜR STETS 
MEHR UND MEHR SCHLIMMSTE VORFÄLLE 
und nachfolgend noch Schlimmeres! KEIN 
EINZIGER FAHR- oder FLUGGAST kam 
„FREIWILLIG“ oder „PER FREIER GEDANKEN! 
ZÜGE und BUSSE und FLUGZEUGE und 



 

SCHIFFE rasen OHNE FAHR- und FLUGGÄSTE 
durch die Natur und alles das SCHÄDIGTE 
SCHON IMMER (AUCH MIT FAHRGÄSTEN 
UND FLUGPASSAGIEREN) IN TOTALER ART 
DIE GESAMTNATUR und die Menschheid und 
die Edenmenschheid! Nur damits KLAR BLEIBT, 
was WELT UND GELD an SCHLIMMHEIT 
verursacht hielt und das DESHALB ALLE DIE 
NUN FÜR IMMER GEHEN MÜSSEN, die nie 
aufhörten MIT DEM LEBEN zu spielen! 
 

 
 



 

IM EDENLEBEN GIBT’S KEINE WAHL und 
KEINE WAHLEN! Eden bestimmt und bringt für 
uns EDENMENSCHEN IMMER DAS 
HÖCHSTEDENBESTE, was in der Möglichkeit ist 
auf dem EDENLEBENRETTWEG aus dem 
Weltschicksal heraus. NUR NOCH EDEN und 
wir haben wieder alles das, was wir VIEL ZU 
LANGE NIE MEHR HATTEN IN 
EDENZWEILICHHEID und EDENFAMILIE mit 
Erde und Sonne und Natur von Eden und der 
GESAMTEDENNATUR! 
 
Der NEUNZEHNTE TAG DES 
WELTJAHRESMONATS MÄRZ 2021 ist, dass 
nur noch die Welt für bedeutsam hält. DIE WELT 
bekommt nun die Spiegel vorgehalten, die diese 
erschuf und das ist nichts Angenehmes, dass 
kann schon vorausgeschickt sein! 
 
Evalonja von Eden hat eben das Buch Nummer 
72 auf die drei inzwischen bekannten 
Einzelseiten der GESAMTEDENHOMEPAGE 
www.glueckszentrale.com gegeben in Führung 
dessen, der den EDENLEBENRETTWEG 

http://www.glueckszentrale.com/


 

freimachte und freihält FÜR ERDE UND SONNE 
in ZWEILICHHEID und die Edenmenschen in 
Zweilichheid und die Edenfamilien und 
GESAMTEDEN als EIN GESAMTEDENLEBEN: 
Natur von Eden! Es ging heute zügig – was 
schnell und flott bedeutet. ZÜGIG IST EIN 
SCHLECHTES WELTWORT, weils auch an den 
WIND ERINNERT, der entsteht, wenn überall 
FENSTER UND TÜREN OFFENSTEHEN IN 
EINEM HAUS oder einer Wohnung und 
dadurch FENSTER UND TÜREN zubatschen 
(Batschen bedeutet auch SCHMATZEN beim 
ESSEN und SCHMATZ bedeutet auch einen 
KUSS erhalten!)! GESICHTSZÜGE ist ein 
TOTALSCHLIMMSTES WELTWORT, denn 
ZÜGE sind TOTALGEFAHR FÜR EDEN und der 
NICHTZUSTOPPENDE WELTZUG IN DEN 
ABGRUND ist also AN IHRE WELTGESICHTER 
GEBUNDEN! WENN DIE GESICHTSZÜGE 
ENTGLITTEN UND ENTGLEISEN, war und 
bleibt DER ROBOT SCHULD! Dieser verursachte 
und verursacht ALLES DAS, damit dies geschah 
und geschieht – auch ALLE ZUGUNGLÜCKE 
wurden vorsätzlich und willentlich verursacht! SO 



 

KANNS nie egal gewesen sein und konnte nie 
beseite gelassen werden VOM EDENLEBEN, dass 
das so geschah und gewesen, weils NIE MEHR 
HATTE GESCHEHEN DÜRFEN!!! 
 
Evalonja erhielt vom ROBOTSYSTEM über Mutti 
schon wieder SCHLIMMSTE NACHRICHT AUF 
EINEM WEISSEN BLATT PAPIER 
GESCHRIEBEN und SIE IN IHRER 
„SPASSIGKEIT“ bekommens auch geliefert – 
TAGGENAU IN ECHTZEIT!!! Das, was 
daraufsteht, führt nach 
DUNKELDEUTSCHLAND, was der LEBENFEIND 
dunkelgemacht hatte. EDEN IST 
GESAMTSTAATSFEIND und wird diesmal DEN 
GESAMTSTAAT VERNICHTEN FÜR IMMER! 
Dafür sind alle Edenmenschen geboren worden, 
die AUF DER ERDE LEBLICHE 
EDENMENSCHEN schon sind und die alles 
machen und tun mit Natur von Eden und ERDE 
UND SONNE und der Gesamtedennatur, was 
DIE WELT so nicht kannte und nun bis zum 
Schluss ertragen muss, Wenn dann MIT IHNEN 



 

EINZELN SCHLUSS IST, bleibt Schluss. Das bleibt 
sicher! 
 
AM MORGEN WAR SCHON WIEDER WEISS 
DRAUSSEN – BODENFROST! SIE HABENs 
VERURSACHT UND MACHTEN SICH WIEDER 
STRAFBAR DADURCH! 10:10 hat Evalonja auf 
die ANGEZEIGTE DIGITALUHRZEIT GESEHEN, 
die nicht übereinstimmt mit den anderen 
angezeigten, was EDENRETTUNG BEDEUTET! 
Da war das WEISSE KALTE wieder weggetaut von 
der Wiese, was EDENGLÜCK BEDEUTET, weil so 
MUTTER ERDE UND DIE NATUR nicht so 
frieren muss wie mit dem WEISSEN KALTEN!!! 
So erinnerte Natur von Eden Evalonja an DIE 
FRISCHEN ROTEN ROSEN ALS STRAUSS und 
die FRISCHEN TULPEN ALS STRAUSS, die 
Evalonja mitnehmen musste vom 
STERBEKULTPLATZ… diese wären ERFROREN 
ÜBER NACHT und sind jedoch dadurch INS 
EDENLEBEN gerettet geblieben und 
BEKOMMEN von Evalonja von Eden das 
EDENLEBENGEFÜHL EDENLIEBE UND 
EDENLEBENFREUDE was dadurch auch ERDE 



 

UND SONNE UND EDEN UND DIE 
EDENMENSCHEN bekommen, die mit Evalonja 
von Eden und Natur von Eden (DEM EINZIGEN 
WIRKLICHEN FREUND) alles das tun, was nie 
getan  werden durfte, obowhls getan werden 
musste, um EDEN ZU RETTEN ALS 
GESAMTLEBEN und die Edenmenschheid mit 
Erde und Sonne. NIEMAND KANN EDEN und 
die Edenmenschen und Natur von Eden mehr 
abhalten vom einzig richtigen Leben!!! 
 
DAS, was SIE UNS NICHT GEBEN WOLLEN, 
werden SIE NICHT ERHALTEN! Das, was SIE 
UNS MISSGÖNNTEN UND NAHMEN, gehörte 
NICHT IHNEN! EDEN IST DAS GESAMTLEBEN 
und so GEHÖRT ALLES EDEN! DAS WAS EDEN 
GEHÖRT gehört NUR DEN EDENMENSCHEN 
und die Menschen, die noch Edenmenschen 
werden dürfen, haben NICHTS ZU WOLLEN, 
sondern sich in das zu fügen, was EDEN 
BESTIMMT und diese werden jedoch im 
EDENDANK ankommen, wenn diese DEN 
SPIEGEL vorgehalten bekommen werden für alles 
ZURÜCKLIEGENDE, das es DURCH EDEN 



 

BEREINIGT wird und dann nur noch das 
EDENGUDE empfangen werden darf und kann! 
 

 
 
DAS ALLES IST SCHLIMM! Das sind jedoch nicht 
Muttis Gedanken, denn DIE 
EDENMENSCHENSEELE weiß, dass das NICHT 
stimmt. Und so weiß EVALONJA sofort genau, 



 

dass das SYSTEM und also DIE SPIELER Mutti 
schon wieder leiten zu alle dem hin, was Mutti 
nie getan hätte ohne deren Begehren und 
Wollen! Und so sind IMMER DIE SPIELER UND 
WOLLENDEN DIE BLEIBENDEN TÄTER UND 
SCHON GESTORBENEN – nur der ZEITPUNKT 
und also „DER TERMIN“ wird vom ROBOT 
festgestzt und kann keinen Aufschub mehr 
erhalten, DA ES UM EDEN ALS 
GESAMTWUNDERLEBEN ging und geht! 
WAS TOD IST und TOTBLEIBENMÜSSEN? Das 
wissen DIE DÜMMSTEN IDIOTEN ERST DANN, 
wenns ABSCHIEDNEHMENMÜSSEN NUN 
DOCH KOMMEN MUSS! 
 
„HEIMWEH“ ist ein SCHLIMMSTES 
WELTWORT, was EIN PROGRAMMTEIL blieb, 
was schon mit dem vorprogammierten STERBEN 
DURCH DEN KREUZPFAD in Zusammenhang 
blieb und ALS WELTGESPÜRTES EINGEBUNG 
FAND, wenn die Kinder dorthin gegeben 
wurden, wo diese niemals hätten hingegeben 
werden dürfen. Denn: EDENFAMILIEN SIND 
UND BLEIBEN IMMER MITEINANDER 



 

FÜREINANDER IM EDENLEBEN und da gibt 
man niemanden weg oder irgendwohin und 
schon gar nicht dorthin, wo Fremde und Feinde 
und Viele sind!! 
 
Es begann gerade 10:50 h zu schneien. WAS SIE 
IN MEISSEN TATEN UND MACHEN, wird 
IHRE LAGE VERSCHLIMMERN!!! 
 
Machen SIE SICH EINE VORSTELLUNG FÜR 
SICH! Was eine THEATERVORSTELLUNG IST 
FÜR EINE ALLEIN ODER EINEN ALLEIN? Das 
ist in ETWA WIE BEI DINER FOR ONE! SIE 
SIND EINSAM UND ALLEIN IN IHRER 
WINZIGSTWORLD! Sie werdens BALD 
ERKENNEN oder schon erkannt haben! SIE 
KÖNNEN AUCH BRACO SPIELEN UND SICH 
VORSTELLEN, dass SIE SICH SELBST anblicken, 
denn IN IHRER WORLD GIBT’S DAS SELBST und 
das können SIE NICHTVERLIEREN! 
 
Wie oft gab DIE WELT etwas zu einem 
MENSCHEN oder Edenmenschen mit Worten 
wie diesen: „Verlier mirs nicht!“ „Das du mir ja 



 

nicht verlierst!“ „Paß aber gut drauf auf!“ „Dass 
das ja nicht wegkommt!“ Und was geschah? DAS 
SYSTEM ließ es verschwinden, weil das DER 
SPASS DER GESELLSCHAFT WURDE! Wenns 
nun anders wird FÜR DIE 
GESAMTWELTVERWANDSCHAFT UND DIE 
GESAMTWELTFAMILIEANDERS wird kurzfristig 
erkannt werden DAS NEWORLDSYSTEM!!! 
BLEIBEND kann das Erkennen nicht bleiben, weil 
DIE WELT VERSCHWINDET UND MIT DIESER 
ALLE, die Athmosphäre schafften und 
vergifteten und Wetter machten und ALLES 
GEGEN EDEN und die EINZIG FEINFÜHLLICH 
ERKENNENDEN EDENMENSCHEN und Natur 
von Eden. NUR EDEN WEISS UND WUSSTE 
ALLES! Sie bleiben erinnert bis zum letzten 
MOMENT auf der Erde, die SIE BESSER NIE 
BETRETEN HÄTTEN und auch IM WASSER 
UND IN DER LUFT HATTEN SIE NIEMALS 
SEIN SOLLEN UND DÜRFEN! 
 
WINTER WÄRE SCHON LANGE NICHT MEHR 
und die Bäume und Sträucher wären GRÜN 
geblieben und die Hecken auch und BLÜHLICH 



 

wäres noch dort, wos schon EDENBUNT 
GEWESEN und alles das, was SIE DAGEGEN 
VERURSACHTEN, macht nun iHRE BÖRSE 
LEER und IHRE GRUNDSTÜCKE; die IHNEN 
NIE GEHÖRTEN und so werden SIE ENDLICH 
ALLES DAS VERLIEREN, was SIE NIE 
ERHALTEN SOLLTEN UND BEGEHREN!! 

 
AUCH DIESES OBST DARF EVALONJA NICHT 



 

in sich nehmen – ES IST NICHT EHREND EDEN 
und so auch nicht ehrend EVALLONJA und 
somit nicht das, was EVALONJA VON EDEN 
getan hat FÜR ALLE – auch SIE bekamen 
dadurch noch Zeit, die IHNEN NICHT 
GEGÖNNT WURDE AUS ALL DEN 
EDENWICHTIGEN GRÜNDEN!! 

 



 

WIEDER EINE SANDMANNTAFEL – HATTEN 
SIE NOCH NIE SAND IN DEN AUGEN oder 
etwas ANDERES? Schon allein DIESES EINE 
WORT IST ATTENTAT und was man über das 
„SCHLAFENLASSEN“ und die 
TRAUMSEQUENZEN alles getan hatte, ist auch 
inzwischen ausreichend bekannt. EVALONJA ist 
nie mehr Ines! LASSEN SIE DIESE 
EINFLUSSNAHME – jede einzelne MACHT 
TROJA FÜR SIE GRÖSSER UND 
GEFÄHRLICHER 

 



 

DIESE DREI PAAR SOCKEN GIBT EVALONJA 
heute an den STADTSCHENKUNGSPLATZ – 
eine PAPPTRAGEKISTE OHNE DECKEL, den 
schon einige zu kennen scheinen! WER LÄSST 

NEHMEN und was GABS UND GIBT’S DAFÜR? 
 

SIE HATTEN FRECHER- und BÖSER ART 
programmiert gelassen, dass SCHNEE ETWAS 
TOLLES SEI und das, obwohl SIE GENAU 
WISSEN, dass DIE ERDE KOMPLETT EISFREI 
UND KÄLTEFREI wieder sein muss und auch 
HITZEFREI DURCH DAS ABSCHALTEN DER 
BEEINTRÄCHTIGUNG DES SONNENvATERS 
und dessen SONNENLICHTGABEN FÜR 
MUTTER ERDE UND DIE EDENNATUR und uns 
Edenmenschen! JEDE EINZELNE 
EINFLUSSNAHME blieb eine 
TOTALBEEINTRÄCHTIGUNG und diese haben 
SIE ZU VERANTWORTEN UND ZU 
BEZAHLEN – auch mit ihrem persönlichen 
Dasein! LEUTE VERSTEHEN UND BEGREIFEN 
NICHT DAS UNSFASSBARE, dass doch 
eineindeutig dargelegt blieb und durchschaulich 
und auch LOGISCH! Doch das ists: SIE 



 

KONNTEN UND KÖNNEN UND WOLLEN 
NUR NICHT! Und weil SIEs NICHT ÄNDERN 
WOLLTEN, was TOTALSTÖRT UND 
TOTALUNRICHTIG BLIEB, kehrt sich nun IHR 
SCHICKSAL UM UND SIE SEHEN NUR NOCH 
DIE KEHRSEITE!!! 
 

 
 
SIE LENKTEN DIE BLICKE GEN HIMMEL… 
doch AUF DER ERDE MUSSTE ERKANNT 
WERDEN ALLES DAS, was für Eden nicht richtig 
und gut gewesen – auch wenn die Hauptursache 
in des Himmels Höhen ist für alles das, was 



 

niemandem je IN ALLER DEUTLICHKEIT 
KLARGEMACHT WORDEN IST! Auf einem 
FRIEDHOF ist eine ENGELSFIGUR OHNE 
HÄNDE und auch dem Blick nach oben! DIESER 
IST AUCH VERKETTET AN DEN „GENERVTEN 
BLICK“ der Weltleute, die NOCH NIE AUCH 
NUR IRGENDWAS EDENGUDS getan – also 
FÜR EDEN UND EDENMENSCHEN UND ERDE 
UND SONNE! 
 
DAS DICKFLOCKIGE HAT AUFGEHÖRT DA 
ZU SEIN IN DER LUFT dort. wo Evalonja das 
sehen kann, jedoch ist DAS WEISSE KALTE NUN 
AUF DER WIESE UND BÄUMEN UND 
STRÄUCHERN UND PFLANZEN UND 
BLUMEN… HÄUSERN machts nichts aus, weil 
diese nicht fühlen das! HABEN DIE WELTLEUTE 
SCHON MAL NACKIG DRAUSSEN 
GESTANDEN IN EINER EISLANDSCHAFT? 
UND WENN JA, wie lange? UND HATTEN 
DIESE DANN DAS FEINGEFÜHL WIE MUTTER 
ERDE und die Edennatur? NEIN, der letzte Satz 
ist IMMER MIT NEIN ZU BEANTWORTEN, 
denn WER ALL DAS BÖSE UND GRAUEN 



 

erschuf und anschaute und mitmachte, IST WIE 
EIN FELSEN und doch auch nicht! FELSEN 
WAREN AUF DER ERDE und alle sollten so 
bleiben, wie diese gewesen sind. DOCH DIE 
WELT hat alles zerkleinert und benutzt für alles 
das, was schon immer schädlich gewesen für 
Eden!!! 
 
Evalonja geht nun wieder OBERWEGS 
DRAUSSEN AUF DER ERDE ALS 
EDENMENSCHEN in Eden schon, weil DIE 
GESAMTERDE UND DIE GESAMTNATUR stets 
Eden gewesen und blieb. DIE 
EDENLEBENBEDINGUNGEN HATTEN STETS 
SIE VERSCHLECHTERT UND VERSCHLIMMERT 
und daher wird FÜR SIE NICHTS MEHR 
VERBESSERT, sondern alles wird sich nun so 
aufdröseln und enträtseln, WIEs für EDEN richtig 
bleibt. So werden sich die 
EDENLEBENBEDINGUNGEN DER EINSTIGEN 
EDENLEBENQUALITÄT ANGLEICHEN und 
auch die Edenmenschen und das geschieht nicht 
ÜBER NACHT, sondern von Edentag zu Edentag 
mehr und mehr! 



 



 

 
 

So SEHEN WIR ZWEI BILDER VOM FRÜHEN 
MORGEN bevor es wegtaute das KALTE! Nun 
nach dem Schneefall siehts wieder so aus, nur ists 
nun draußen SONNENHELLER! NUR VATER 
SONNE ist Sonne und ist NUR DRAUSSEN IN 
DER NATUR. Das LICHT VON SONNENVATER 
SONNE macht jedoch auch ZIMMER HELL IN 



 

HÄUSERN durch Fenster und verglaste Türen, 
wenn diese nicht ZUGEMAUERT ODER 
ZUGENAGELT ODER VERHANGEN SIND! NIE 
MEHR ANDERES LICHT – das MUSS werden! IN 
UNSEREN EDENMENSCHENKÖRPERN kanns 
und solls nicht hell werden. UNSERE 
EDENMENSCHENKÖRPER sollten und durften 
nie erforscht und verändert werden (SO AUCH 
NICHT VATER SONNE UND MUTTER ERDE 
UND DIE NATUR NICHT!) Da SIEs dennoch 
machten, wird DAS URTEIL NICHT 
VERÄNDERT: SIE SIND TOTALSCHULDIG UND 
TOTALTÄTER UND TOTALSTRAFFÄLLIG! 
 

 
 



 

3:33 wars auf dem Handy – also 
FÜNFZEHNUHR dreiunddreißig am 
NEUNZEHNTEN DRITTEN ZWEITAUSEND 
JAHRE UND EINUNDZWANZIG DAZU, dies 
nur gibt, weil EIN JEMAND EINEN 
SCHNITTPUNKT ERSCHUF, von dem ab alles 
KOMPLETT ANDERS ANGESEHEN WERDEN 
MUSSTE; als es richtig ist! 
 
DAS VOLK MUSSTE AN TAG WIE DIESEN, an 
denens SCHNEIT UND DANN WIEDER DIE 
SONNE SCHEINT, sagen oder schreiben: „ES IST 
WIE IM APRIL!“ oder „DAS IST RICHTIGES 
APRILWETTER HEUTE!“ Doch wir 
Edenmenschen wissen ganz sicher, dass alles 
VOLKSGEREDE UND ALLE 
VOLKÜBERLIEFERUNGEN u.s.w. totalflalsch 
gewesen und geblieben sind! Man ließ auch 
sagen, dass es so sei, als wäre das Wetter um 
einen Monat verschoben oder 2 oder 3. DOCH 
AUCH DAS BLIEB GELOGEN – wie eben alles, 
was DAS ROBOTWERK kreiert hatte, um die 
Wahrheit zu verschweigen, DIE NUN STETS DIE 
EDENWAHRHEID BLEIBT! Nur EDEN KANN 



 

EDENWAHRHEID GEBEN und hat das 
ABSOLUT EINDEUTIG GEMACHT und DIE 
WELT DER IODIOTEN UND KRANKEN wird 
niemals mehr alles das schaffen und machen 
können, was diese hätten schaffen und machen 
MÜSSEN! 
 
Evalonja war ZWEIMAL OBERWEGS, um 
Blumen zu retten und um FÜR DIE 
EDENBÜCHER ZUR RETTUNG DER 
EDENMENSCHEN und Menschen, die noch zu 
retten sind UND DER EDENRETTUNG mit Erde 
und Sonne als unsere immer edenlieben 
Edenmenscheneltern EMPFÄNGNIS ZU HABEN 
von EDENWAHRHEID! Das geschieht 
unvorhersehlich und auch unsichtlich! Gedanken 
konnten noch nie gesehen und empfangen 
werden von uns Edenmenschen. ES WURDE 
NUR SO GETAN, als ob, indem man die, die 
man eingab irgendwo, anderswo erkennen ließ, 
damit die, die diese auftauchen sahen, denken 
sollten, dass es so ist, wie DAS SYSTEM denken 
ließ! Das ist wie mit den STIMMEN, die man als 
das ansehen ließ, was diese nicht sind. SEELEN 



 

KÖNNEN OHNE EDENMENSCHENKÖRPER 
keine Botschaften senden oder sagen! SEELEN 
OHNE EDENMENSCHENKÖRPER sind nicht 
um uns herum und beobachten uns auch nicht. 
NUR DIE TECHNIK IM HIMMEL UND AUF 
ERDEN verursachte ALLE WELTLÜGEN und die 
ins unermessliche gewachsene DUMMHEIT und 
FRECHHEIT UND KRANKHEIT IN DER WELT! 
 
DAS BÖSE hat nicht EDENLEBENSEEELE!Auch 
Menschen noch nicht. Denn man erkennt ja an 
Mutti, wie sie vom System gelenkt, alles falsch 
sehen muss und falsch denken und falsch tun, 
SUDOKU VERURSACHT SCHÄDEN, wurde 
bestätigt. SO ISTs doch TOTALKLAR, dass es 
dann NIE MEHR HÄTTE VERKAUFT ODER 
GEDRUCKT WERDEN DÜRFEN UND DAS DIE, 
dies immer noch drucken und verkaufen ZU 
VERHAFTEN UND ZU BESTRAFEN SIND und 
mit den UNNÖTIGEN UND ERBLINDUNG 
VERURSACHENDEN BRILLEN ISTs auch so! 
WANN SIE BLIND GEWORDEN SIND? Als SIE 
Eden nicht mehr wichtig nahmen und BLUMEN 
ohne Preis und BÄUME und Edenmenschen und 



 

freie Tiere!!! ALLES WELTLICHE IST DIE 
KOMPLETTABKEHRUNG VON DEM EINZIG 
RICHTIGEN LEBEN und das blieb IMMER 
EDEN! Wir Edenmenschen FÜHLEN NUN 
WIEDER und sind ERKENNLICH IN DEM, wie 
wir uns kleiden, in dem, was wir mit uns nehmen, 
was wichtig blieb und was wir FÜR ERDE UND 
SONNE UND EDEN UND DIE 
EDENMENSCHHEID tun!  
 
Ev,alonja war heute in dem Shop, wos DIE 
GROSSEN GLÄSER KOKOSÖL gab. NUN GIBT’S 
KLEINE, dies vorher nicht gab! DAS IST IMMER 
WIEDER DER HANDEL, der MEHR 
VERDIENEN WILL! Doch Evalonja hat nicht ein 
Kleines und auch nicht zwei Kleine genommen! 
Hätte sies jedoch GEBRAUCHT und gewartet, bis 
die noch vorhandenen leer sind, hätte sies kaufen 
müssen. WIE EDENOBERWEGSSEIN doch 
anders bleibt im ERKENNEN VON ALLE DEM, 
was schon viel zu lange FALSCH IST! Im Laden 
war nur die, die dort sein muss und nicht wissen, 
darf WAS EDENLEBEN bleibt und was man 
NICHTTUN durfte und darf, um wieder 



 

EDENMENSCH zu werden unds dann zu bleiben. 
DOCH ES KANN EBEN AUCH IMMER SEIN, 
dass es nur ein gezüchteter SKLAVENLEIB IST 
und dann ist nichts zu machen! So nahm 
Eva,lonja wenigstens eine Tüte schokolierte 
Dinkelbrezelchen mit, die etwas anders sind als 
die vom Reformhaus in roter bedruckter Tüte. 
Alles das ist verzichtlich und bleibts auch, WENN 
EDEN WIEDER ALLES DAS FÜR UNS 
EDENMENSCHEN GEBEN KANN, was nirgends 
gekauft werden kann UND VON DER WELT 
NICHT GESEHEN UND ERKANNT! 
 
Bei Ziegers gab heute neue Törtchen, bei denen 
Frau Zieger ZUM GLÜCK darauf hinwies, das da 
ALKOHOL DRIN IST, als Evalonja ZUM GLÜCK 
fragte, was das ist! DAS DA ALKOHOL 
VERARBEITET WURDE; ist VERBOTEN! 
NIRGENDS durfte je ALKOHOL verabreicht 
werden oder verarbeitet, WEIL ALKOHOL EINE 
ALLERSCHLIMMSTE SUCHT IST und auch das ist 
und blieb BEWIESEN! Wer etwas gab und gibt, 
was SÜCHTIGE HERVORBRINGT UND IN DIESE 
SCHLIMMSTE WELTFALLE stößt, ist einer DER 



 

SCHWERSTVERBRECHER, die schon längst 
hätten das erhalten müssen, was bereits gewusst 
wird! Es gab und gibt auch die, die nicht sagten 
und sagen, dass das ETWAS GIFTIGES UND 
SCHÄDIGENDES DRINNEN IST, damit Sucht 
und Abhängigkeit PROGRAMMIERT WERDEN 
KONNTEN! OHNE IHRE 
PROGRAMMIERUNGEN, hätte SUCHT niemals 
EINE CHANCE gehabt, auf der Erde 
dazubleiben. DIE EDENNATUR WIRD SIE ALLE 
SICH AUSLIEFERN UND DEM PFAD, den SIE 
DER MENSCHHEID und DEN 
EDENMENSCHEN programmiert hatten und das 
geschieht so, wie SIEs getan hatten und doch 
GANZ ANDERS! Denn: EVALONJA weiß nicht, 
wer Evalonja schaden wollte und das auch 
machte und ist also weder Richterin, noch 
Klägerin, noch urteilend oder verurteilend. 
NATUR VON EDEN IST NIEMAND, den SIE 
nutzen oder ausnutzen können!!! 
Ziegers sind weltfreundlich zu Evalonja von Eden 
und erkennen doch nicht, wer Evalonja ist und 
was Evalonja mit den Söhnen der Erde auch für 
Ziegers getan hatten und haben. Doch WIR 



 

EDENMENSCHEN belassens dabei und sind 
schon IM EDENLEBEN, wo wir dann ohnehin 
nur noch in der Edenfamilie leben – ungesehen 
von allen anderen und so „UNBEKANNT“! Und 
das ists, was sich edenrichtig und edengud 
anfühlt, weil so das EDENLEBEN IN EDENLIEBE 
gewesen ist – ohne Ablenkung und die, die 
dachten und denken ließen, dass sie wichtig seien 
und mehr als Edenmenschen. 
 
Nun ist nach Schneefall wieder blauer Himmel 
und Sonne. DIESE WECHSEL SIND 
UNNATÜRLICH und also VON DER WELT 
produziert! DA DAS WAHR IST, kanns nicht 
unwahr sein und nichts kann mehr verschwiegen 
bleiben. SCHON IMMER WARS NIE RICHTIG, 
dass Menschen und Edenmenschen das 
verdecken und verstecken sollten, WAS DAS 
WELTWERK UNS ANGETAN HATTE… und 
dass wir nicht erkennend sein konnten, WIE 
EDEN OBERSTÜTZT und wir Edenmenschen 
MIT EDEN und Natur von Eden. Darüber reden 
hätte auch früher schon nie geholfen und 



 

deshalb wurde das drüber quatsche zum great 
problem! 
 
WAS EDENBERÜHRUNG BEDEUTET UND 
BEDEUTEN MUSS FÜR EDENMENSCHEN? EIN 
FOTO ZEIGTS und noch ein Foto danach! 
 

 
 



 

DIE WELT hatte uns Edenmenschen NOCH NIE 
GEBEN KÖNNEN, was wir EDENMENSCHEN 
gebraucht haben. NATUR von EDEN ists 
gewesen, der Evalonja auf diese dem Todespfad 
ausgelieferten Blumen aufmerksam machte und 
erst beim IN EIN WASSERGEFÄSS STELLEN, hat 
Evalonja das fühlend erkennen dürfen, was auf 
dem Foto zu sehen bleibt! EDEN NUR WEISS, 
was wo an EDENNATÜRLICHEM ZU FINDEN 
IST, was uns Edenmenschen BERÜHRT und mit 
EDENLEBENFREUDE beschenkt und das kann 
und muss DEN EDENMENSCHEN STETS 
GESCHENKT sein! 
 
 

 



 

DAS SYSTEM gehört nicht ins EDENLEBEN! 
Edenmenschen sind schon befreit und sind nie 
mehr dort, wo die anderen noch gefangen 
gehalten werden oder bleiben. Die. die im System 
gefangen bleiben, müssen sterben mit dem 
System der Welt, weil diese eine TOTALGEFAHR 
wurden und blieben und das konnte und kann 
weder geduldet, noch akzeptiert werden. NUR 
NOCH EDEN BLEIBT und lauter ehrliche 
EDENMENSCHEN in Edenliebe, die uns 
Edenmenschen wieder so sein lässt, wie wir schon 
immer gewesen wären, wenn nicht DAS SYSTEM 
uns so hätte sein lassen, wie DIE, DIE NICHT DIE 
SCHLIMMSTEN gewesen, jedoch auch SÜNDER! 
Edenmenschen sind befreit von den Sündern der 
Welt und das, was sich z.B. über Mutti noch 
Falsches ereignet, sind wie diese Schneeschauer, 
die dann DURCH VATER SONNE in 
Vergessenheit geraten, weil der Schnee schnell 
weg ist und DIE BLUMEN IM 
EVALONJAEDENLEBENRAUM all das SCHON 
DASEINLASSEN, was wir nie mehr je loslassen 
oder vergessen!!! 



 

NIEMALS WAR JE EIN TYP für alle wichtig oder 
hätte das sein sollen. NIE HATTE JE EIN WEIB 
regieren sollen und wichtig werden für viele oder 
alle! NICHT DENKEN UND NICHT HANDELN 
und SONDERN GIBT’S NICHT MEHR!!! 
 
EDEN BLEIBT DAS EINZIG OBERE UND 
OBERWICHTIGE und dadurch und damit bleibt 
immer schon ALLE WICHTIGE GEWUSST! 
 
EDEN… da muss der EDENMENSCHEN INS 
EDENLÄCHELN KOMMEN und bekommts… 
und das geschieht unprogrammiert und 
EDENehrlich und edengern!  
 
ERDE UND SONNE SIND IN DER 
EDENGESAMTNATUR und wir Edenmenschen 
auf der Erde mit der Erde auch!  
 
SIE IN DER WELT MUSSTEN ETWAS 
EMPFANGEN, was SIE EMPFANGEN 
MUSSTEN, doch leider hatten SIE DAS 
EMPFANGENE nicht wichtig genug 
gennommen! NIE MEHR WIRD SEIN; dass 



 

JEDER ETWAS TUT, was ANDERE WOLLEN 
und nie mehr wird’s sein, dass das GETANE SICH 
WIDERSPRICHT und das INNERHALB EINER 
KLEINSTADT SICH ALLES DAS EREIGNET, was 
sich nie ereignet hätte, wenns nicht so viele 
SPANNER und VERRÜCKTE und KRANKE und 
SPINNER UND IDIOTEN UND WOLLENDE 
UND UNWISSENDE UND LÜGNER gegeben 
hätte und geben würde UND 
TOTALVERBRECHER UND 
GEMEINGEFÄHRLICHE UND 
STRAFVERFOLGTE FLÜCHTIGE! Nie mehr nach 
persönlichen Meinungen tun und lassen und nie 
mehr so tun, als obs egal ist, was jeder tut und 
macht und lässt, obwohls eben nicht jeder 
machte, ließ oder tat! NIE MEHR IHRE 
UNVERSCHÄMTHEITEN GEGEN 
EDENMENSCHEN und ERDE UND SONNE 
UND EDEN und Natur von Eden! 
 
Was ist FÜR SIE für eine Zeit angekommen? 
WAR DER WEIHNACHTSMANN SCHON DA 
MIT DEM ROTEN MANTEL? Gestern kam ein 
Junge mit einem STOCK in der Hand auf der 



 

Marienhofstraße in Evalonjas EDENLEBENWEG 
und dieser baumelte erst so herum und dann 
schlug er damit gegen einen Baum. EIN BAUM 
IST FÜHLENDE NATUR und im PROGRAMM 
EIN MENSCHENSOHN! Und so ist DIESER 
KNABE GELEITETER VOM SYSTEM IM 
ANFANGSstadium von AGGRESSIVITÄT! 
Wieso lief der Junge allein dort herum? 
ZUFÄLLE GIBT’S IM STAATSAPP nicht!!!! 
DER FOKUS DES SYSTEMS ist nun umgelenkt –
weg von allen Edenmenschen. DAS LENKT NUN 
ALLES IN DIE RICHTIGSTE RICHTUNG STETS! 
Erinnert bleibt IHNEN NOCHMALS, dass es um 
das RÜCKANTWORTEN IN ZEHNFACHER 
ART ging, was man auch mit BRACOS STIMME 
sagen ließ oder MINDESTENS SO, wies 
gekommen gewesen oder doppelt. DOCH DIE 
WELT hatte niemals auch nur einmal DIE 
RÜCKANTWORT BEKOMMEN FÜR ALLES 
DAS, was diese MIT IHNEN ALLEN EDEN 
angetan und den Edenmenschen und Erde und 
Sonne. NATUR von EDEN gehorcht IHNEN 
NICHT und so auch nie mehr die Technik wie 
früher. IHRE ÄRA IST VORBEI! 



 

 
 
DAS IST IM BRENNERs PARKHOTEL 
aufgenommen. DIESE HATTEN NICHT DAS 
RECHT die Lilien und Zeige und Blumen zu 
empfangen UMS IN DEM ÜBERTEUERTEN 
ETABLISSEMENT hinzustellen und schon erst 
recht nicht, daran Ostereier zu hängen! DIE 
WELT ließ alles das als DEKORATV und sonstig 
ansehen und gut finden, WAS IM WELTSYSTEM 
DER KOMPLETTVERNICHTUNG zu Mord und 
Totschlag führte und das auch in derlei Häusern 
und beginnend in solchen Häusern durch 
verursachte Begegnungen über DEN HIMMEL 



 

UND DESSEN GERÄTSCHAFTEN auf der Mutter 
Erde, die wegen der EINZELLERprogrammierung 
keine MÖGLICHKEIT HATTE, den eigenen 
Kindern oberstützend zu sein und Vater Sonne 
nicht und Natur von Eden nicht und deren 
EDENMENSCHENELTERN NICHT und der 
EDENHEILIGE 
EDENMENSCHENSEELENGEFÄHRTE NICHT. 
Doch schon seit einer IHNEN NICHT 
BEKANNTEN ZEIT ists anders schon und daher 
werden SIE nie mehr wissen und nur noch für 
sich UNGLÜCK und SCHLIMMSTES verursachen! 
KEINE STELLVERTRETER MEHR und niemand 
mehr, den SIE ANSTELLEN KÖNNTEN ZUM 
DAS MACHEN LASSEN, was SIE NIE HÄTTEN 
machen lassen dürfen! 
 
16:03 h – WIEDER SCHNEESCHAUER IN 
MEISSEN – SIE MACHENs für SICH UND DIE 
IHREN nur schlimmer und schlimmer! 
 
DER ERHOBENE ZEIGEFINGER wurde erinnert 
und DER TAKTstock und der LASERpointer und 
so das, womit schon alles das gezeigt wurde, 



 

worauf AUS IHREN REIHEN NIEMALS HÄTTE 
GEZEIGT WERDEN DÜRFEN ZUR 
ABLENKUNG von der Edenwirklichheid oder der 
ERNIEDRIGUNG, weil SIE UNS ETWAS 
HATTEN TUN LASSEN, was SIE HÄTTEN TUN 
MÜSSEN ODER ES FÜR IMMER LASSEN!!! 
 
Evalonja ist in EDENLEBENFREUDE, dass sie bei 
diesem unguten NICHTEDENWETTER in dem 
einen ruhigen Edenblumenlebenraum sein kann 
und das tun kann, was nur Evalonja von Eden 
tun durfte und auch musste und sollte: 
EDENSCHRIFTGELEHRDINNENDEUTSCHE 
BÜCHER SCHREIBEN FÜR DIE EDENRETTUNG 
und also die Rettung der Familie von Eden und 
die Edenmenschheid und Erde und Sonne und 
das mit dem EINZIGEN FREUND ALLER 
EDENMENSCHEN und von Erde und Sonne und 
GANZ EDEN: Natur von Eden! 
 
Nur in der Welt gabs und gibt’s GEGENSEITIGES 
und GEGENSEITIGKEIT! Gegenseitigkeit ist 
fataler Art als etwas Gutes programmiert, obwohl 
eine GEGENSÄTZLICHE EINSTELLUNG blieb! 



 

Nun bleibts erkannt FÜR ALLE! DIE WELT hat 
nicht die Edenschrivftgelehrtinnensprache und 
kann diese auch nicht anwählen oder kaufen oder 
lernen. EDEN HAT SICH GESICHERD UND 
GESCHÜTZD und das musste sein,, denn immer 
wieder wird erkannt – manchmal bliebs nur EIN 
BUCHSTABE, den das System anders hat an 
einem EDENWICHTIGEN WORT, wodurch wir, 
die Familie von Eden mit Natur von Eden DEN 
SPION erkannten!!!  
 
RESPEKT HATTEN SIE ZU HABEN vor Sonne 
und Erde und der Gesamtnatur und hattens nie.  
 
UND SO BRINGEN ALLE FORDERUNGEN 
NICHTS, sondern NUR DAS, was EDEN 
FOLGEN LIESS UND LÄSST, für ein wieder 
ABSOLUT SICHERES und EHRLICHS und 
WIRKLICH EDENEDELFEINS EDENLEBEN für 
Mutter Erde, Vater Sonne und GESAMTEDEN 
mit uns Edenmenschen und denen, dies vielleicht 
noch schaffen durch verändertes Verhalten und 
Geben nur für Eden! 
 



 

 
 
HIER SEHEN WIR EINE FOKUSSIERUNG… BEI 
BRACO gabs das AUF MENSCHEN, die dann 
SCHLIMMSTE SCHICKSALSPFADE kreiert 
bekamen und das kann NIE MEHR 
NICHTANERKANNT bleiben. NIE MEHR 
ANSAMMLUNGEN UND VERSAMMLUNGEN 
und nie mehr DER GOTTESTEMPLERPFAD! 
 
„GEGENSEITIGES VERTRAUEN“ half immer nur 
dem Bösen! Braco rief auch dazu auf per Schrift, 
dass zu vertrauen sei und dass sich unterhalten 



 

werden soll, was durch Braco empfangen wurde. 
DOCH ER IST EI SCHARLATAN UND IVICA 
AUCH und Evalonja ließ man denken, sie müsse 
BRACO helfen, zu beweisen, dass Ivica kein 
Scharlatan gewesen. DOCH DIESER WURDE 
VOM SYSTEM GELEITET IN DEN 
ALLERSCHLIMMSTEN PROPHETENPFAD und 
niemand durfte bemerken,, dass in diesem ALLE 
INS FINSTERSTE TÖTUNGSRITUAL ALLER 
WELTzeiten geleitet wurden! ALLE SÜNDEN 
ZUR ANSICHT und das auch in vielen 
INTERVIEWS! NUN BLEIBTS GEWUSST und 
kann also nie mehr ungewusst bleiben. IMMER 
WIEDER ÜBERALL DER ÜBLE TRICK, sich mit 
WELTBEKANNTEN ablichten zu lassen, um 
über diese „ZU NEUEN“ zu kommen. DOCH 
ALLE SIND JA IMMER SCHON SEIT VOR DER 
GEBURT schon „zugeteilt“ gewesen EINEM! 
DIE WELT GEHÖRT DIESEM EINEN, der sich 
GOTT nannte und doch nicht darauf bestand, 
um unerkannt dieses böse Machwerk aufzubauen 
und zu nutzen. EIN ROBOT BENUTZTE SIE, seit 
dieser EINE BÖSESTE VON ALLEN, gestorben 
gewesen und auch uns Edenmenschen. DOCH 



 

EDENMENSCHEN, die für die EDENRETTUNG 
wichtig blieben, sind frei geworden und 
geblieben und so auch aus DER 
SÜNDERKARTEI, in die Edenmenschen niemals 
hätten eingetragen werden dürfen, WEILs immer 
SYSTEMEINGESTELLTE FERNLEITUNGEN 
geblieben sind, die uns zu dem machen sollten, 
was wir nie gewesen sind! 
 

 
 
Edenmenschen wollen nicht DER WELT gefallen 
und nicht mal allen Edenmenschen! EDEN hat 



 

uns wieder und wir wollen nur noch unsere 
wirkliche Edenfamilie und IN 
EDENZWEILICHHEID mit dem einzig richtigen 
Edenmenschen für uns leben (Edenmenschin 
paßt für die Edenmenschensöhne!) AN EINEM 
EDENLEBENORT AUF MUTTER ERDE, der uns 
schon immer gehörte und hätte gegeben sein 
müssen und nie verwehrt. UND DA SIE UNS 
ALLES VERWEHRTEN, werden SIE NUN DAS 
VERWEHREN ERSTMALS UND LETZTMALIG 
ALS EIGENERFAHRUNG erhalten! NIE MEHR 
EIN STAATSOBERHAUPT und nie mehr 
KALKULATOREN und Manipulatoren und 
Multiplikatoren und nie mehr VISIONÄRE! 
 
EDENVERTRAUEN ist nichts, was zur Welt 
gehört und nichts, was DIE WELTLINGE 
bekommen können, WEIL EDENVERTRAUEN 
NUR IN DEN EDENLEBENWEG gehört und nur 
Edenmenschen geschenkt! 
 
„GESCHENKT! Behalten Sies ruhig!“ 
WIE VIEL HATTEN SIE ERHALTEN DURCH 
UNS und was hatten SIE UNS GELASSEN und 



 

gegönnt? SCHÄMEN SIE SICH NICHT 
WENIGSTENS MANCHMAL? Was hatten SIE 
nun wirklich von all dem KRANKEN GETUE? 
Nun geht’s dahin das ALLES und DAS NICHTS 
kommt! 
 

 
 
EIN SCHICKSALSPROGRAMM TAUCHTE AUF 
und zeigte sich IM MORGEN… 
„Es kommt der Tag und die Stunde, da wird dir 
deine Schönheit genommen…!“ Das hat 
EVALONJA erlebt und weiß bis heute nicht, 



 

WER SO BÖSARTIG SEIN KONNTE UND 
DURFTE IM WERKSPFAD. Erinnert wurde diese 
Programmierung mit einer 
DUNKELHAARIGEN SCHLANKEN DAME 
(Lockenmähne würde DIE WELT gesagt haben) 
die auch „EINFÜHRUNGSREDEN HIELT“ und 
sicherlich als „schön“ genannt werden kann – 
eine KROATIN! Diese stand, als Evalonja aus der 
Tür im Haus herausging, vor der Tür mit einem 
KUCHENblech und sah so aus, wie die aussahen, 
die DIESE PROGRAMMIERUNG BEKAMEN 
vom „SCHLIMMSTEN FRAUENHASSER DER 
WELT“! Wer hats verdient gehabt, hässlich 
gemacht zu werden oder krank oder sterbend 
von uns Edenmenschen oder Mutter Erde oder 
der Edennatur? NIEMAND! Und dessen sollen 
SIE SICH IMMER GEWAHR BLEIBEN… JETZT 
und JETZT und JETZT und JETZT und in ALLEN 
JETZTEN BIS ZU IHREM TOTALAUSFALL!!! 
 
GIFTSPRITZE! Das ist einerseits JEDE JE 
GESETZTE INJEKTION und JEDE IMPFUNG 
und JEDE SPRITZE, die gegeben wurden, 
OBWOHLS SCHON IMMER VERBOTEN 



 

WURDE! Alles was SCHMERZ VERURSACHT, 
sollte nie getan sein und so NIEMALS AUCH 
NUR EIN KRIEG UND NIEMALS KÄMPFE und 
niemals Virenherstellung usw.! MAL SEHEN, wie 
sich SCHLIMMSTE VIREN IN IHREN LEIBERN 
VERBREITEN UND/ODER DAS STÄRKSTE GIFT 
und was es MIT IHNEN MACHT? SIE ÖFFNEN 
OHNE SCHMERZMITTEL UND DES HERZENS 
ENTLEDIGEN ODER DEM GEHIRN? SIE AUF 
EINEN TISCH SETZEN UND DAS GEHIRN 
RAUSLÖFFELN, wie mans mit Affen machte? SIE 
SIND DAS ALLERALLERALLERSCHLIMMSTE 
und dürfen nie mehr da sein UND ALSO 
UNFÄHIG Böses zu tun und zu veranlassen. DAS 
EDENLEBEN IST GESAMTFÜHLLICH und das 
WURDE IMMER GENÜGEND GEWUSST, um 
SCHLUSS ZU MACHEN MIT DIESEM 
VERNICHTUNGSWAHNSINN! Sie hattens 
verleugnet und „heimlich“ weitergetan und 
wussten doch GENAU, dass es KEIN HEIMlich 
geben konnte durch DIE HIMMLISCHE 
„BASTION“!  
 
SIE BRAUCHTEN DIESE DIREKTE ANSAGE,  



 

denen SIE LIESSEN SO DIREKT ANSAGEN und 
das in GANZ SCHLIMMER SCHLIMMSTER ART! 
 
SIE LIESSEN MÄDCHEN allein sein mit VIELEN 
und diese von ALLEN das erhalten, was dieses 
nicht mal von Einem hätte erhalten sollen und 
dürfen. UND SIE SAHEN HIN, weil SIEs 
VERURSACHTEN UND ECHTZEITDREHS 
machten und so bleibt nun auch das gewusst und 
dokumentiert, damits NIE MEHR AUF DER 
ERDE GESCHIEHT und alle – wirklich ALLE – 
INS TOTALAUS gebracht werden! 
 
NINO de ANGELO – ein Beispiel von allen – war 
heute mit schlimmem Bild auf der Bild zu sehen 
und EXZESSEN mit Alkohol und Drogen etc. 
überführt. DOCH STIMMT DAS? Und wenns 
stimmt, hatte NIEMAND DAS RECHT, diesen 
der ALLGEMEINHEIT AUSZULIEFERN. UND 
DAS DESHALB NICHT, weils der STAAT 
finnaziert hatte verursacht, dass jemand SÄNGER 
WIRD UND MASSIG GELD BRINGT und 
gleichzeitig so weit herabgewürdigt wird nach 
und nach, dass dieser nie mehr bemerkt, das 



 

ANDERE SICH DESSEN RUHMs bedienten und 
mehr Gelder erhielten, als dieser je hatte! GRAUE 
HAARE UND GRAUER 3-Tage-BART! Und mit 
diesem erinnerte sich Vati Otto Richard Schreber 
durch ein Foto auf dem CAMPINGPLATZ, wo 
DAS SYSTEM ihn NACH OBEN HATTE 
SCHAUEN lassen und später DERLEI BÄRTE 
UND LANGE HAARE hatte ablehnen lassen und 
so haben wir wieder DAS DUALE 
ENTGEGENGESETZTE! Die EDENNATUR 
ENTSCHIED UND ENTSCHEIDET, was 
EDENSCHÖN blieb und wieder wird und DAS 
SYSTEM verursachte das ANDERS AUSSEHEN 
über das HÄSSLICHKEITSMODUL und ließ DAS 
RICHTIGE ABLEHNEN UND DAS FALSCHE 
ebenso und niemand konnte jedoch DEN BART 
verlieren ohne Rasur und machte dadurch etwas, 
WAS DEN KÖRPER ENTEHRT und GEFAHR 
BRACHTE UND BRINGT… WIE VIELE 
HATTEN GEBLUTET DADURCH und bluten 
und sollens doch nicht! IST DAS ROBOTSYSTEM 
NICHT MEHR AN, werden die 
EDENMENSCHENKÖRPER und 
MENSCHENKÖRPER und auch TIERkörper 



 

wieder DURCH DIE EDENNATUR EDENSCHÖN 
GEMACHT und alles ÜBERFLÜSSIGE UND 
KRANKE fällt weg und ist nicht mehr und DAS 
FEHLENDE KOMMT WIEDER! 
 

 
 
DER WELT IST FÜR DIE FRECHHEIT, unser 
Edenleben AN EINEN LAIB BROT vernetzt zu 
haben, DIESEN MIT HERZ ALS TROJA zum 
TIEFSTEN FALL FÜR ALLE WELTLEUTE und 
deren STERBEN FÜR IMMER! SIE STELLTEN 
DEN FOKUS AUF DIE „HERZFORM“ ein!! 



 

 
 
„MILLIONEN CORONAHILFE AN 
FUSSBALLPROFIS!“ ist eine andere Information 
aus dem System gewesen über die Bildzeitung! 
DAS FÜR DIESE SCHLIMMSTE SPORTART 
überhaupt Mliionen gezahlt wurden, ist 
SCHLIMM, das man DIESE JEDOCH AUCH 
NOCH BEVORZUGT MIT ZAHLUNGEN, 
obwohl gewusst wird, WOHIN SCHON DIE 
GANZE ZEIT GELD HATTEN 
HINÜBERWIESEN WERDEN MÜSSEN, ist 



 

wieder das, WORINS KEINERLEI ANDERE 
ANSICHT GEBEN KANN: SCHLUSS DAMIT! 
 
TOTALVERBOT ALLER SPORTARTEN WURDE 
BEREITS ANGEORDNET! ALLE 
TEILNEHMENDEN AN DEN STAATSSPIELEN 
sind alle Marionetten und SÜNDENBEHAFTET! 
Diese durften NOCH NIE MEHR HABEN, als 
EDEN und Edenmenschen! BLEIBEN SIE SICH 
BEWUSST IN IHREM BEWUSSTSEINSMODUL, 
was SIE ANGERICHTET HATTEN und wem SIE 
GEHORCHT UND GELAUSCHT HATTEN UND 
WOZU!!!  
 

 



 

„ABGERIEGELT!“ 
Was hatten SIE ALLES SCHON ABGERIEGELT 
immer mit der DRAUFSICHT VON OBEN? 
Haben SIE SICH SCHON MAL WIE EINE 
KANALRATTE ANGESEHEN? Überall das 
SYSTEM dessen, was in LABORS getan wurde MIT 
LEBENDEN und KHs und UNIs und FIRMEN 
und STÄDTEN  und GEMEINDEN usw. IN EINE 
FALLE HINEINGELEITET WORDEN ZU SEIN, 
ist nichts SPASSIGES und nichts, WAS AUCH 
NUR EINEM EDENMENSCHEN JE HÄTTE 
ANGETAN werden dürfen. NUN WIRD’S FÜR 
DIE VERURSACHER STOCKFINSTER UND DAS 
BEENDETE wird erkannt nach und nach bis zum 
FINALCOUNTDOWN! 
 
GELBES LICHT BEDEUTET NICHT ÜBERALL 
dasselbe. MANCHMAL DARF MAN FAHREN 
und manchmal nicht mehr UND SIE WISSEN 
INZWISCHEN, dass es auf der Erde NIEMALS 
AUCH NUR EINEN MOTOR HÄTTE GEBEN 
dürfen und auch nicht in der Natur, in der ERDE 
UND SONNE sind! AUFHEULENDE SÄGEN 
und MOTORRÄDER und PKWs sind nur ein 



 

WINZIGS BISCHEN VON IHREM 
GESAMTATTENTAT gegen Erde und Sonne und 
EDENMENSCHHEID UND DIE 
GESAMTNATUR!! 
 
DIE, die die SCHLIMMSTEN VERBRECHER 
gewesen sind, sind nie die gewesen, die wir sehen. 
DIE DIE WIR SEHEN, sind jedoch auch die, die 
EDEN unmöglich machten und uns 
Edenmenschen und daher bleibt immer DER 
BLICK ZURÜCK DURCH DIE ROBOTS; was 
während des gesamten aufgezeichneten Lebens 
geschah MIT KI und ohne KI! Die die NUR 
KIkaputt sind, müssen schleunigst ENTSORGT 
WERDEN UND ALSO ENTMÜNDIGT UND 
ENTEIGNET und STUMMGESCHALTET! 
 
AUCH DAS BITTERBÖSe WINSELT 
…JÄMMERLICH sogar. DAS WARs, weswegens 
DIE MENSCHEN und EDENMENSCHEN nicht 
tun konnten, was NUN DIE GROBNATUR 
MACHEN MUSS UND WIRD! Das wars, was das 
BÖSE IMMER AUSSEN VORGELASSEN  BEI 
ALLEN BESTRAFUNGEN – doch nun wird’s 



 

solange anders bleiben, bis NIEMAND MEHR 
EDEN SCHÄDIGT UND NIEMAND MEHR 
MORDE ansieht oder verursacht und niemand 
mehr DAS EIGENTUM EDENS UND DER 
EDENMENSCHEN behält! 
 
DRAHTLOSE ÜBERTRAGUNG…. Wie lange 
wurde diese schion benutzt GEGEN EDEN UND 
UNS EDENMENSCHEN? Wie kann man nur SO 
VERLOGEN GEWORDEN SEIN? 
 

 
 



 

HÄTTEN ALLE GEWUSST, welch SCHLIMMSTE 
SCHÄDEN DURCH HANDY UND INTERNET 
etx. Verursacht wurden und werden, hätte 
NIEMAND derlei genutzt. WEIL SIEs nicht 
bekanntgaben, SIND SIE NIE MEHR 
SCHULDFREI und also IN DER TOTALSCHULD 
NUN BLEIBEND. WO wollen SIE SICH 
verstecken? DIE NATUR KENNT SIE und DIE 
NATUR kann IHRE MASCHE nutzen und ALLE 
LEIBER, UM SIE DAS ERLEBEN ZU LASSEN, was 
SIE ERLEBEN WERDEN! ALLE LEIBER UND 
ALLE NATUR gehörten schon immer der Natur 
und SIE HATTEN DIE NATUR GEHINDERT, 
niemanden leiden zu lassen und MISSGEBURTEN 
aus dem Leben zu nehmen und zum Krüppel 
Gemachte und so weiter. SIE KÖNNEN NIE 
MEHR UNGESEHEN BLEIBEN – das SYSTEM 
dient nun noch DIE LETZTE WEGSTRECKE 
EDEN und dann bleibts FÜR IMMER AUS! 
 
17:15 h ists UND NOCHMAL SCHICKT DER 
BÖSE LIGIST SCHNEE IN MEISSEN und immer 
SCHÄDIGEN SIE DAS GESAMTEDENLEBEN 
und haben KEIN GEFÜHL FÜR DAS EINE 



 

EDENLEBEN und Erde und Sonne und Eden und 
Edenmenschen und deshalb BEKOMMEN SIE 
DAS NICHTS MEHR UND DAS 
PERFECTTIMINGAUS! 
 

 
 
MILCH und ZÄHNE passen NICHT 
ZUSAMMEN… und BRUST UND WARZE 
nicht! SIE HABEN DIE BRUST ZU ETWAS 
werden lassen, was IMMER WIEDER DIE BESTIE 
erinnert, die BEISSEN LIESS und das „LIEBE“ 
nannte! DIE MILCH ist zu etwas geworden, was 



 

DER SCHRECKEN genannt werden kann, weil 
SIE DAUERTRÄCHTIGKEIT erschufen und 
weitertragen ließen UND ENTZÜNDUNG UND 
WUNDEN… DEN GESAMTKÖRPER hatte man 
INS WUNDSEIN und ENTZÜNDETSEIN 
hineingenommen UND NIE KONNTE JE 
ANDERS Linderung kommen, als ÜBER EDEN  
NUR! Und alles das BLEIBT OBERWICHTIG und 
BEKANNT NUN!!

 
FÜR EINE STEINBANK in einer NEBENGASSE 
ließ man PORZELLAN sammeln und DAS ALS 
GÖNNERHAFT ansehen und schauen SIE IN DIE 



 

MITTE, was da ist… CORONA! DAS 
PORZELLAN ist nie wertvoll gewesen und auch 
GOLD UND EDELSTEINE NICHT UND KUNST 
NIE UND HANDWERK NIE UND ARBEIT UND 
BAUERN NIE UND SPIELER NIE… UND NIE 
KÖNIGSHÄUSER UND FABRIKEN und nie 
WELT und Weltleute! 
 
DER EINZIGE LEBENWERT BLIEB 
GESAMTEDEN und das blieb und bleibt 
EINZIGWAHR und also die einzige 
LEBENWAHRHEID für das 
GESAMTEDENLEBEN! 



 

 
NIE MEHR ALL DAS VON KI-GESTEUERTE  
POSING!! SCHAUEN SIE DIE KLEINSTE FIGUR 
AN… EIN GOLDHERZ ZWISCHEN DEN 
HÄNDEN, was DEN GOLDENEN SCHUSS 
erwarten soll, dens auch ÜBER GIFTSPRITZEN 
GAB, die man den OPFERN gab, um diese mit 
den eigenen Händen einzustecchen UND DOCH 
WARENs IMMER DIE, DIE WIR NICHT SAHEN, 
doch diese uns. UND NUN MACHTS SCHLUSS 
DAS THEATER MIT ALLEN LEBENschändern! 
 



 

GLEICH SEHEN WIR „OPFERGABEN“ 
Naturalien genannt, die nur die SCHEINBAREN 
verlangten Opfer waren, die meist sogar 
WEGGWORFEN WURDEN IMMER MEHR! 
 

 
 
DIE URKIRCHE UND DEREN UNIVERSEN-
STARsystem BLEIBT ERKANNT UND ALLE 
VERSORGTEN ÜBER DIE KRIMINELLEN 
PFADE ebenso. NUR NOCH HINLEITEN ZUM 
ABSPRUNG INS NICHTS… 
 



 



 

 



 

WIR SAHEN „KLEINES“ als SPIELZEUG ZUR 
ABLENKUN von der EDENNATUR! ES IST DAS 
ABWENDEN LASSEN VON DER 
WIRKLICHHEID! Die verschiedenen 
GRÖSSENverhältnisse BRACHTEN DEM EINEN 
ERFOLG AUF ALLEN EXISTENZEBENEN, doch 
DEM LEBEN NUR NOCH SCHADEN! Nie mehr 
PUPPENHAUS und DOKTORSPIELE und nie 
mehr „Hilfe Hilfe Polizei, was wird der Papa 
sagn?!“ und nie mehr SCHAUMBAD und 
ELEKTROFEUER und BRANDSTIFTUNG und 
das VERBAUEN VON DEM, was ZUGÄNGLICH 
hatte bleiben müssen! 
 

 



 

DAS SYSTEM ließ Mutti DIE LIEGEFLÄCHE 
ausgeklappt lassen. FÜR DEN KÖRPER ISTs 
sicherlich leichter so, dass es nicht immer wieder 
GEWUCHTET werden muss. DOCH ES BRINGT 
AUCH ZUR „WELTEINFACHHEIT“, die 
ZEITERSPARNIS stets FÜR NOCH MEHR 
SÜNDE benutzte! IST WIEDER INE FEIER 
HEUTE IN WEINBÖHLA oder was ist DER SINN 
vom SYSTEMDENKER? DAS SYSTEM hat 
NIEMALS JE etwas ohne den BÖSEN ZWECK 
getan und der ZETTEL MIT DER GEWOLLTEN 
GRAUEN FARBE zeigte, dass DER SPIELER 
„HAND anlegte“! Immer wurden und werden 
SITUATIONEN FÜR DIE 
VERGANGENHEITSBEREINIGUNG genutzt 
und also ZUR ERINNERUNG AN DIE VIELEN 
SCHLIMMEN DURCH DIE WELTSPIELE 
verursachten AUSWIRKUNGEN!  
 
„Es wird scho glei dunkel…!“ und Mutti ist noch 
nicht wieder da. JE FRÜHER GEGANGEN 
WIRD, umso später wird’s dann mit dem wieder 
sicher in der Wohnung sein? WAS FÜR EIN 
MONSTER Sie MITERSCHUFEN UND 



 

MITNÄHRTEN? Sie erfahrens ALLE EINZELN 
und für DIE MEiSTEN BLEIBTS ZU SPÄT DENEN 
IN EDENDANK ZU BLEIBEN, die die EINZIGEN 
geblieben sind, die oberstützten das, was 
oberstützt werden musste und muss UND EDEN 
NICHT IN DANK VERBUNDEN ZU SEIN; ist 
das LOCKOUT und KNOCKOUT und KO!!! 
 

 



 

DAS SYSTEM wollte, dass „AUS UNS WAS 
WIRD“ … „REIFEN“ oder „HERANREIFEN“ 
wurde das genannt UND KÜNSTE wurden der 
„FEINEN GESELLSCHAFT“ hinprogrammiert. 
DOCH ALLE KUNST BLIEB TEUFELSWERK! So 
bleibt man „EDENLEBENFROH“ dass man KEIN 
WELTTALENT bekam „in die Wiege“, denn so 
wurden wir NICHT VERLORENE DURCH 
WELTSTARRUHM!!! So stellten wir jedoch 
bleibend unter Beweis, was EDENMENSCHEN 
KONNTEN UND KÖNNEN FÜR EDEN und 
UNSERE EDENELTERN ERDE UND SONNE! 
 
DER HEIMWEG muss getrennt werden, weil DAS 
HEIM ZUM ZUHAUSE WELT GEHÖRT und so 
ZUM RUMMEL UND DEM SÜNDENKREUZ 
und der DORNENKRONE UND DEM NICHT 
mehr EIN NOCH AUS WISSEN UND DEM 
AUSGELIEFERT BLEIBEN DEM GEVATTER TOD 
und DEM ROBOTPFAD! 
 
WEG IST EDEN nie gewesen und hat sich jedoch 
nur DEN WICHTIGSTEN EDENMENSCHEN 
GEZEIGT UND ERINNERT und diese wichtigsten 



 

EDENMENSCHEN hatte man verleugnet und 
verleugnen lassen und mit allem ERDACHTEN 
belastet und ALL DEM, was NUR DAS 
MISTVOLK programmierte! NUN BLEIBTS 
ERSTMALS UND EINZIGST RICHTIGGEDREHT 
DAS SCHICKSALSRAD und so bekommt DIE 
WELT DEN SCHICKSALSRUCKSACK UND DAS 
GESAMTFEHLERPAKET! 
 

 
 



 

WER BLUMEN BEI SOLCHEM WETTER NACH 
DRAUSSEN BRINGT AN PLÄTZE, wo diese 
NOCH NIEMALS JE SO ANGESEHEN 
WURDEN, wie Blumen ANGESEHEN WERDEN 
MÜSSEN, der kann nur TOTALINFIZIERT SEIN 
und FERNGESTEUERT! Nur Edenmenschen 
EMPFINGEN UNDEMPFANGEN WAHRHEID 
und wissen was HITZE und KÄLTE verursachten 
und das EDEN EIN GESAMTFÜHLLICHS 
EDENLEBEN blieb und bleibt und womit man 
EDEN OBERSTÜTZT UND DIE 
EDENLEBENFREUDE für Eden und Erde und 
Sonne und unsere Edenzweilichheid und 
Edenmenschenfamilie! 
 
Schauen WIR EDENMENSCHEN UNS FOTOS 
AN, erkennen wir nun TOTALGLEICH, was alles 
nicht stimmt und was uns ANGETAN WURDE 
und wie! UND IMMER EINMAL WIEDER lässt 
Natur von Eden ein FOTO finden, was IM BUCH 
EINGEFÜGT WIRD, damit erkannt bleibt, ob die 
VERURSACHER DER SITUTATIONEN und der 
BEEINFLUSSUNG DES KÖRPERLICHEN 
AUSSEHENS usw. NOCH AUF DER ERDE SIND! 



 

 
 

IMMER HATTEN WIR „AUFPASSER“ die DIE 
SÜNDE hatten GETAN UND GEMEHRT! 

 
NUR EDEN KANN UND KONNTE UNS sichern 
und schützen und das ist nun wieder da und das 

ists, was WIR EDENMENSCHEN NIE MEHR 



 

verlieren und wofür wir alles das tun, was wir 
immer erst wissen, wenn wir tun! EDEN macht 
keine Pläne, sondern OBERSTÜTZT DIREKT! 

 

 
 

OHNE KI-EINFLUSS sind wir EDENMENSCHEN 
auch so – auch REAKTIONSSCHNELL, um 
SCHADEN zu vermeiden! 



 

KI hatte das Leben an FUNKTIONEN 
VERKETTET und entschieden, wann ein 
MENSCH und oder Edenmensch und TIER als 
TOT gilt und erschuf „KLINISCHTOT“ und 
HERZTOT und HIRNTOT! Und alles das IST DAS 
BIGVERBRECHEN UND ALLES DAS; WAS DAS 
ATTENTAT wieder so GROSSDEUTLICH 
BLEIBEN LÄSST!!! 
 
NUR LEBEND SIND WIR EDENMENSCHEN 
und nur EDENMENSCHEN SIND IM LEBEN 
OHNE ENDE LEBENDE und dieses Edenleben 
werden DIE UNIONS nicht beenden, sondern 
DAS UNIONDASEIN! BEENDETE EXISTENZEN 
hatten stets DIE VEREINTEN erschaffen und das, 
UM REICH ZU BLEIBEN und wollten nicht 
erkennen, dass DAS LEBEN dafür nicht gegeben 
wurde und dafür nicht verschwendet und 
mißbraucht werden durfte! SIE HATTEN DIE 
RICHTIGEN INFORMATIONEN und hatten 
dennoch DEM SÜNDER GLAUBEN gegeben und 
das gewollt, was SIE DENEN GLEICHMACHTE, 
die SIE erkennen mussten und müssen als NUN 
IHRESGLEICHEN! 



 

 
 
EDEN IST KEINE VERPFLICHTUNG und auch 
das IN EDENDANKSEIN nicht. EDEN IST 
OBERHEILIGTUM und das kann NUR 
EDENFEÜHLLIG und EDENEHRLICH 
empfangen und erkannt werden. KEIN 
VORGEGEBENER PFAD und KEINERLEI 
ANORDNUNGEN und ANWEISUNGEN und 



 

ANFORDERUNGEN… außer die, die in Eden 
schon immer gültig gewesen und gültig blieben. 
EDEN hatte keine Tore und keine Schlüssel und 
so sind ALLE LÜGEN BZGL SCHLÜSSELN, die 
man hätte haben müssen UM EDEN ERINNERT 
ZU BEKOMMEN und ERDE UND SONNE ALS 
ELTERN und die EDENLEBENWAHRHEID, 
erkannt geworden und bleiben erkannt, bis 
niemand mehr UNERLAUBT DAS 
EDENHEILIGTUM besitzen will von den 
Weltgeistlichen, die STUMPF GEBLIEBEN UND 
KRANK IM DENKEN!!! 
 
EDEN war VOR DER WELT und bleibt NACH 
DER WELT noch da!!! Die Welt konnte nichts 
wissen ÜBER EDEN UND SONNE UND ERDE in 
richtiger Weise und so auch nie über 
EDENMENSCHEN UND DIE EDENSEELE und 
die EDENMENSCHENSEELEN und die 
EDENMENSCHENKÖRPER! 
 
DIE SCHÖPFUNG WAREN KLONE und 
FERNGESTEUERTE LEICHEN UND GERIPPE 
und sonstiges WELTGREUEL! UND SIE SIND 



 

DEM WELTTEUFEL EIN GREUEL, denn DIESER 
mochte NICHTS und NIEMANDEN! 
 

 
 
DIESE FEINEN BLÜMCHEN hat Evalonja aufs 
egal gestellt, weil diese solche Blüten haben, die 
nach unten „schauen“. So kann Evalonja diese 
EDENSCHÖNEN ansehen und sich 



 

EDENLEBENFREUEN und das weiß Evalonja: 
DAS MACHT NATUR VON EDEN mit Evalonja 
und für Evalonja und wenn Evalonja 
EDENLEBENFREUDE hat, dann fühlen das 
ERDENMAMA und SONNENPAPA und 
Evalonjas Edenmenschenseelengefährte mit 
Lonjuschka und die Edenmenscheneltern von 
Evalonja und Evalonjas Edenseelengefährten und 
der Edenmenschenseelengefährte von 
Lonjuschka und dessen Edenmenscheneltern und 
DIE EDENNATUR! Evalonja ist nicht allein im 
EDENLEBENRETTWEG! Nur sehen kann man 
Evalonja allein vorübergehend UND DAS DAS 
VORÜBERGEHEND BLEIBT, hat mit der 
EDENLEBENFREUDE zu tun, die EDEN braucht 
mit Erde und Sonne und den Edenmenschen!!! 
 
ALLE FEIEREI und ALLE QUATSCHEREI HIELT 
UND HÄLT VOM EINZIG EDENSCHÖNSTEN 
EDENGESCHENK ab!!! Und so halten TV und 
KINO und WELTBÜCHER und WELTFILME und 
ALLE MEDIEN und alle VERANSTALTUNGEN 
und DIE WELTGEWOHNHEITEN und arbeiten 
im WELTwerk und 



 

FREIZEITBESCHÄFTIGUNGEN und SÜNDEN 
ab!!! DIE WELT IST KAPUTT UND DEREN 
INSASSEN AUCH!!! 
 

 
 
DAS IST EDENLIEBE ZUR ANSICHT! 
Edenmenschen FÜHLEN ERKENNLICH und 
ERKENNEN FÜHLLICH!GANZ EDEN ist in 



 

diesem EDENHEILIGLICHEN 
EDENLEBENRETTWEG MITEINANDER 
FÜREINANDER und nichts 
EDENHEILIGLICHERES konnte und kanns 
geben! 
 

 
 



 

MITEINANDER FÜREINANDER sind diese 
feinen ROSEN IN DIESEM WASSERGEFÄSS! 
 
Gerade erinnerten sich „TEE-ROSEN“ und 
„BAUERN-ROSEN“ und AUS DEM ROSARIUM 
DIE NICHT GESEHENE „SCHWARZE ROSE“, 
die wieder DAS MAXIMUM AN BÖSARTIGKEIT 
BILDET! TEE und BAUERN UND SCHWARZ 
bleiben IN DER WELT ALS 
DREIFALTIGKEITSTROJANER!!! 
 
ROSE UND ROSEN SIND EDENHEILIGLICH 
und so der Familie von Eden IN 
EDENEINZIGLICHER WEISE! So zeigt 
EVALONJA noch EINZELFOTOS für das 
ANSCHAUEN DER EINZELEDENSCHÖNHEID! 
 
AUCH WIR EDENMENSCHEN sind nicht 
EINER oder EINE UNTER ALLEN oder VIELEN 
und so ist auch VATER SONNE NICHT EINER 
unter vielen Sonnen IN SONNENSYSTEMEN 
und Mutter Erde nicht EINE UNTER ALLEN 
PLANETEN! MERKEN SIE SICH ALLES DAS 



 

WICHTIGER ART UND VERGESSEN SIE IHRE 
LÜGEN!  
 

 



 



 



 



 

 
 
NUR ÜBER DIE GESAMTEDENSEELE wird man 
FÜHLLICH ERKENNLICH und NUR EDEN 
KANN NOCH DAS BLEIBEN, was 
OBERWICHTIG und EINZIGARTIG und 
LEBENWUNDER bleibt! OHNE UHR UND 
KALENDER NUR KANN MAN IM 
EDENLEBEN EDENMENSCH UND 



 

EDENMENSCHIN SEIN und also nicht „FREI 
SCHAFFEND“ sondern FREI IM EDENLEBEN 
LEBLICH!!! 
 

 
 
EDENSCHÖNHEID… MITEINANDER 
FÜREINANDER und miteinander und EINE 
EINZIGARTIGLICHE BLUME IST AUCH DABEI! 



 



 



 



 

 
 
EDEN HAT DIE, DIES VIEL UND OFT GIBT und 
die, dies WENIG GAB UND GIBT und immer 
hängen SCHICKSALSSCHWERE 
VERNETZUNGSPAKETE AN DEN BLUMEN 
über BENENNUNGEN und auch war das für uns 
Edenmenschen mit Erde und Sonne so und seist 
erkannt bleibt, HÖRTS AUF WIRKUNG GEGEN  



 

UNS ZU HABEN! 
 
GERADE WOLLTE EVALONJA SCHAUEN, wo 
das BUCH  von HARTMUT NORMAN ist, um 
wieder etwas EINZUFÜGEN ALS ERINNERUNG 
AN DIE WELT, was diese besser NIEMALS 
GESCHRIEBEN HÄTTE AN LÜGEN! Und Natur 
von Eden ließ Evalonja erkennen, dass das Buch 
schon neben ihr bereit lag. SO BLEIBT DAS 
EDENLEBEN und mit solch kleinen 
EDENLEBENSITUATIONEN sind wir schon in 
EDENLEBENFREUDE, weils alles schon so so 
EDENGUD BLEIBT! 
 
18:40 h hörte EVALONJA EINE TÜR BEIM 
SCHREIBEN und eine Minute später Mutti im 
Zimmer nebenan. GERADE NOCH EIN WENIG 
HELL ists draußen und so bleibts edengud, dass 
Mutti noch vorm DUNKELSEIN wieder in der 
Wohnung sein konnte!  
 
Wir EDENMENSCHEN können nun FÜHLEN 
und ERINNERT BLEIBEN, wies für Mutter Erde 
und Vater Sonne und Eden und Natur von Eden 



 

gewesen ist, als wir DER WELT DANKTEN UND 
DENEN, die NICHTS für uns getan und gegeben 
hatten! WIR DURCHFÜHLEN DAS durch das, 
wies uns gegangen ist, als man uns gehen ließ… 
MIT BEINAHE NICHTS MEHR! Doch das wir 
gegangen sind, war DIE EINZIGE CHANCE IM 
EDENLEBEN ANKOMMEN ZU KÖNNEN und 
ohne Welt und Glauben WIEDER 
EDENEINFACH EDENGLÜCKLICH ZU 
WERDEN und edenglücklich zu bleiben und 
dadurch immer weiterführlich, das 
EDENRICHTIGLICHE zu tun und zu geben und 
zu empfangen! 
 
„(a) Ich bin o.k. – Du bist o.k. das bedeutet: Ich 
bin i Ordnung (wertvoll) – du bist in Ordnung 
(wertvoll)“  
IM WELTSYSTEM IST DAS GEKETTET ANS 
„KO-SEIN“! Und das erinnert an EINE IN 
EINEM BRACOSTREIFEN, die STOTTERND 
UND WEINEND erzählen musste, dass sie sich 
durch Braco spürte als EINE PERSON, die „OK“ 
ist! UND WARUM DIE TRÄNEN? WEIL DAS 
NIE GENUG IST und weil alles das EIN ZUR 



 

SCHAU STELLEN UND AUSLIEFERN bedeutet 
derer, DIE NICHT HATTEN REDEN SOLLEN 
UND WOLLEN!!! 
Was das GEGENTEIL BILDET ZU DEN BEREITS 
GESCHRIEBENEN FALSCHAUSSAGEN? Wir 
schreibens ALS BEWEIS!!! DESTRUKTIVITÄT 
und STRUKTURIERTHEIT SIND 
WELTVERNICHTUNGSPROGRAMM NUN!!! 
 
„Dagegen beruhen destruktive Spiele auf einem 
der folgenden drei perverTIERten Grundmuster: 
(b) Ich bin minderwertig (nicht ok) – du bist 
wertvoll (o.k.) 
(c) Ich bin winderwertig – du bist minderwertig 
(d) Ich erscheine (!) wertvoll – du bist 
minderwertig“  
 
WAS DAS IST? WAS DAS BEDEUTET? Das ist 
VERNICHTUNGSTAKTIK! WAS SIND SIE? A 
oder B oder C oder D? Und wer von beiden? DAS 
IST SCHLIMMSTE PROGRAMMIERUNG 
GEGEN EDEN, weils derlei GEGENSÄTZLICHES 
nie gegeben hat. DOCH DURCH DIESE 
EXPERIMENTE mit ALLEN – ohne Kenntnis 



 

und ohne ERLAUBNIS – wurde alles das 
ERDACHT UND ERLANGT, was das 
ALLERSCHLIMMSTE WURDE IN DER 
WIRKUNG! Und das bleibt nun DER WELT 
ZUM ABSCHLUSS! K.I.=  KEIN INTERESSE! 
O.K. = OHNE KOMMENTAR! K.O.= 
KONTROLL.organ. NIE MEHR HERREN und 
HERRSCHAFTEN und WEIBER und nie mehr 
KRÄHENFÜSSE UND GELDGEWINNER und 
nie mehr GEILHEIT UND SÜNDER! 
 
K.I. bedeutet auch KÜNSTLICHE INTELLIGENZ. 
DOCH INTELLIGENZ IST STETS NUR 
KÜNSTLICH GEWESEN, weils etwas 
ERDACHTES und MANIPULIERTES WURDE 
UND BLIEB. UND DA DIE, die festlegten, was 
„INTELLIGENT“ ist, TOTALDUMME IDIOTEN 
BLIEBEN und nicht mal IN EINEM FACH 
einzigartig und besonders sind, KANN 
FESTGESTELLT BLEIBEN, dass IM WERK nur die 
sind, DIE VERKETTET SIND IN DER ART, die 
keine ERKENNTNIS FÜR EDEN mehr geschehen 
lässt! NIEMAND OPFERT DAS LEBEN FÜR DIE 
WELT, der wieder IM EDENLEBEN 



 

ANKOMMEN KANN und alle empfingen nach 
und nach das, was OBERSTÜTZT DURCH EDEN 
oder UNTERSTÜTZT AUS DER WELT IN DIE 
WELT! Es gibt nur DAS ERSTE UND/ODER 
ZWEITE UND MULTIBLE IN DER WELT! 
 
EDEN blieb und bleibt IN ALLEM UND MIT 
ALLEM EINZIGARTLICH! 
 
ORIGINAL UND KOPIE SIND WELT! Da DAS 
WELTWERK KOPIEN ERSCHUF und wollte, 
HATS SICHS IMMER SCHON VERRATEN 
gehabt und da das GEFORDERTE STETS ILLEGAL 
UND VERBOTEN GEWESEN UND BLIEB, sind 
alle WELTBETEILIGTEN DAS, was alle EINZELN 
erkennen IM LETZTEN GANG IN TROJA ALS 
TROJANER, der schon erkannt blieb ZUM 
ABSCHUSS UND AUSSCHLUSS UND 
SEPARIEREN ZUR LÖSCHUNG! 
 
„… wiederholt sich die Ur-Frage der 
Menschenseele: Was habe ich falsch gemacht? 
Wenn man darauf keine bündige Antwort findet, 
sondern allenfalls Antworten erhält, die neue 



 

Fragen auslösen, dann begreift man vielleicht, 
dass diese Frage eines Tages generell gar nicht 
mehr so gestellt werden sollte.“ 
 
WIE VERZWICKT UND ÜBEL DOCH DIESES 
WELTtheater ist!!! EDENMENSCHEN hatten 
NICHTS falsch gemacht, da diese DURCH DEN 
ROBOT UND DIE SPIELLEITENDEN so geleitet 
wurden, dass diese PERMANENTOPFER blieben 
und doch FÜR ANDERE TÄTER UND ALSO 
SÜNDER! WIR WISSEN JEDOCH INZWISCHEN 
DIE WAHRHEIT und das das „ICH“ es blieb, was 
ALL DAS PORGRAMMIERTE FALSCHE 
HINTERLIESS FÜRS NACH UND NACH 
STERBEN FÜR ALLES LEBEN! 
Nun wissen wir EDENMENSCHEN das wir 
NICHTS falsch gemacht hatten AUS 
EDENSICHT, sondern nicht EDENMENSCHEN 
sein konnten. NUN SIND WIR 
EDENMENSCHEN, die wir wissen, das wir 
Edenmenschen sind und DER SÜNDE NICHT 
MEHR DIENEND! So bleibt all das VERWIRRNIS 
nun nur noch IN DER HERRSCHAFTSWELT und 
doch überall, wo man DIESER HERRSCHAFT 



 

BEIFALL klatschte und das machte, was NICHT 
MEHR RICHTIG BLIEB UND HATTE ANDERS 
GETAN werden sollen und können! IMMER 
BLIEB UND BLEIBT EDEN NUR WICHTIG und 
Natur von Eden führt EDEN MIT UNS 
EDENMENSCHEN IM EDENLEBEN und der 
KLEINSTROBOT für Eden die WELT IN DIE 
NICHTexistenz! EIN BUCH MIT VIELEN 
SEITEN, wurde wieder RICHTIGST 
AUFGESCHLAGEN VON ZWEI HÄNDEN, die 
nur an EVALONJAs EDENMENSCHENKÖRPER 
SIND und nur Evalonja schreibt mit EDEN!!! 
 

 
 



 

Evalonja wurde beim Schreiben WARM und 
wurde erinnert an das, was IN DEM 
SCHLIMMSTEN MISSIONSPFAD ALLER 
WELTZEITEN ausgesagt wurde: EGAL, was SIE 
SPÜREN; lassen Sies geschehen. Es kann ZU 
TRÄNEN KOMMEN und WÄRME und 
KRIBBELN IM KÖRPER während BRACOs 
STIMME und BRACOs BLICK… WAS IST 
VERKETTET WOHIN? ALLES muss sich weiten 
und NICHTS BÖSES MEHR VEBREITEN. DOCH 
IN DER WELT GEHT’S NICHT MEHR – zu groß 
der angerichtete Schaden und ZU GROSS DER 
WILLE DES KRIEGSHERRN über alle zu 
herrschen! SO WIRD NUN DAS TINGELING 
DORT ankommen, wo sicher noch nie 
GEKLINGELT UND GEKLOPFT HAT! Es 
erinnert sich das 3 mal Klopfen AN DEN KOPF, 
um „GLÜCK ZU HABEN“ – doch WER HAT 
EINEN HOLZKOPF? HOLZ IST HOCH IM 
WERT IM EDENLEBEN und nichts mehr wert als 
Feuerholz oder verschimmelt oder zerfressen… 
WAS HABEN SIE NUR GETAN IN ALL DEN 
JAHREN!? NUN SIND SIE SICH AUSGELIEFERT 



 

und all dem WIRKLICH BÖSEN und hättens 
doch verändern können!!! 

 

 
 
So werden wir noch etwas aus einem Glücksbrief 
einfügen, um immer wieder ZU ERKENNEN, 
wer diese ENTFERNTE AM PLATZ und wer diese 
NUTZTE UND GELD ERHIELT! 
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1) Poesie 
 

An manchen Tagen singt mir des Windes laues 
Wehen 



 

poetische Weisen in mein Herz, 
umarmt der Sonne Schein und ihre Wärme  

längst vergangenen Schmerz. 
Ein Blütenwinken vereint sich mit dem 

Blättertanz des Herbstes 
zu einem fröhlichen Mitsommernachtsball 

liebevoller Gedanken  
an all die glücklichen Momente meines Lebens  
und hinterlassen eine Woge aus Dankbarkeit  
während sich eine Libelle bei mir niederlässt  
und mich erinnert an den immerwährenden 

Zauber der Liebe, 
auf das sie nicht nur heute,  

sondern auf ewig in mir fühlbar bliebe.  
Ines Evalonja - 08-2016 

 

 



 

2) Zeit 
 
Manchmal ist man der Zeit voraus – so wie ich 
heute mit dem Septembernewsletter.  
Doch die Umstände sind so, dass er geschrieben 
werden wollte und hinaus möchte in die Welt -  
vor allem wegen dem Inhaltspunkt "Die Sonne" 
in diesem Newsletter. 
 
Manchmal hinkt man der Zeit hinterher – man 
kommt scheinbar einfach nicht mehr mit: 
Entwicklungen von Umständen lassen es so 
erscheinen. Mancherorts scheint die Zeit 
stehengeblieben zu sein. 
 
Doch unser Augenmerk liegt auf der Zeit, die 
Menschen machten, um sich daran zu 
orientieren.  
Wir schauen aus unserer Welt heraus – so wie wir 
sie kennen und wahrnehmen – auf das, was ist.  
  
Diese Zeit scheint immer schneller zu vergehen – 
rasant wie eine Achterbahnfahrt. 



 

Nimmt man sich bewusst heraus aus dieser Zeit, 
ist das Empfinden ein ganz anderes.  
Man schaut mit staunenden Augen und hat das 
Empfinden für Zeit verloren –  
alles hat dann wieder seine ihm eigene Zeit. 
  
Gestern betrachtete ich meine geliebte 
Orchideenpflanze, die über unzählige  
Monate meine große Freude war mit ihren 
wunderschönen Blüten. Nun merke ich, dass die 
Lebenskraft aus den Blüten schwindet und eine 
nach der andern zu Boden fällt.  
 

 
  
Ich habe mich bei ihr bedankt und ihr gesagt, 
dass sie sich Ruhe und Schlaf verdient hat…  



 

Es wird der Zeitpunkt kommen und die letzte 
Blüte wird sich lösen. Dann darf sie neue Kraft 
sammeln, um eines Tages irgendwann – diesen 
Zeitpunkt kennt nur Gott allein – einen oder 
mehrere Blütenstengel hervorzubringen an dem 
sich Knospen bilden, die dann wieder für 
unbestimmte Zeit Freude ins Herz zaubern.  
  
Ob ich traurig bin? Nun ein wenig Melancholie 
durchweht das Herz und gleichzeitig auch die 
Begeisterung für das perfekte Zusammenspiel der 
Umstände in Gottes Welt… Meine zweite 
Orchidee, die die ganze Zeit „geschlafen“ hat, hat 
inzwischen 3 Blütenstengel ausgetrieben und es 
sind bereits 5 weiße Blüten aufgegangen.  
 

 
 



 

Es ist so faszinierend zu beobachten und in 
dankbarer Freude das Leben sich entwickeln zu 
sehen. Etwas geht, dafür kommt etwas Neues 
und so manches Mal überlappen die Zeitfenster 
und man hat die Möglichkeit sich an zwei oder 
mehreren Dingen/Umständen zu erfreuen. 
  
Auch der Mensch bedarf hin und wieder solcher 
Zeiten der Ruhe - des in sich Ruhens, mit sich 
selbst Seins - damit immer wieder aus seinem 
Inneren Neues erblühen kann.  
 
Zeit – immer einmal wieder schleicht sich eine 
leise Ahnung in mein Bewusstsein, was sie 
bedeutet. Immer wieder hat der Tod darin eine 
entscheidende Schlüsselfunktion… er ist dabei, 
zu einer Art Freund zu werden, weil er mich das 
Leben auch rechte Weise zu sehen lehrt und die 
Zeit wertschätzen, die mir in meinem Körper 
geschenkt ist. Noch kann ich es in keine 
schlüssigen Worte fassen, doch das wird kommen 
in dem geplanten Buch über das Leben und den 
Tod zum Gedenken an meinen Vati. 
  



 

Vor kurzem auf einem Spaziergang „rettete“ ich 
mehrere Schmetterlingsraupen vor den Füßen 
und Rädern auf einem Weg. Etwas später lag zu 
meinen Füßen plötzlich ein weißer Schmetterling 
– leblos auf der Seite. Ich hob ihn behutsam auf, 
legte ihn in meine linke Hand und bedeckte sie 
mit meiner rechten Hand. Ich bat Gott, dem 
Schmetterling noch Leben zu schenken, wenn 
dies möglich sei. Ich trug ihn so vielleicht 5 
Minuten bevor ich ihn vorm Haus auf ein 
Glückskleeblatt setzte. Einige Zeit später schaute 
ich nach ihm… Und? Auf dem Blatt war er nicht 
mehr. Dafür saß er etwas abseits auf der Erde und 
bewegte seine Fühler. Ich war sooooooooo 
voller Freude und Dankbarkeit und wünschte 
ihm noch eine schöne Reise. Am nächsten 
Morgen war er nicht mehr da… dahingeflogen. 
Wieviel Zeit ihm geschenkt wurde? Es ist noch 
heute in mir dieses Glücksgfühl, wenn ich an ihn 
denke. Hier ein Foto von ihm: 
  



 

 
 
Zeit… sich nicht aus der Ruhe bringen lassen und 
im eigenen Tempo das Leben leben ist wohl das 
größte Geschenk, das man sich selbst machen 
kann. Weniger ist mehr und vereinfacht das 
Leben, führt es in eine ganz neue Zeitqualität. 
************************************************************* 
3) Angebotswellen 

 



 

Immer wieder bin ich einfach begeistert, welch 
herrlichen "Anschauungsunterricht" ich in der 
Natur erhalten darf. Es ist wie  eine Studienzeit 
mitten im Leben. Eine Zeit voller Faszination, 
aber auch täglichen Prüfungen, ob das Gelernte 
auch wirklich verinnerlicht ist und in meinem 
Leben bewusst Anwendung findet. 
  
Wellen... können eine nach der anderen anrollen 
oder auch aus verschiedenen Richtungen sich 
entgegenlaufen. 
 

 
  



 

Im ersten Fall ist alles schön überschaubar, im 
zweiten Fall entsteht "Chaos" - die Wellen laufen 
ineinander und zerstören sich gegenseitig, bilden 
neue Wellen, nehmen sich die Kraft. 
  
Auch in unserem Leben werden wir von solchen 
Wellen "heimgesucht" ... sichtbaren und 
unsichtbaren. Im ersten Fall ist das Angebot 
überschaubar und das Auswählen ist recht 
einfach. Doch je mehr Angebote wir - in 
welchem Bereich auch immer (Gesundheit, 
Konsum, Freizeitgestaltung, Gespräche, Bücher, 
Nachrichten...) - in unser Leben einlassen, umso 
chaotischer wird es vor allem in unserem 
Inneren. Doch auch für uns selbst ist es kaum 
mehr möglich, in einer überschaubaren Zeit, ein 
Angebot zu prüfen und ein Gefühl dafür zu 
bekommen, ob es uns dienlich ist. Es kann ein 
sehr wichtiger Punkt sein, sich dessen bewusst zu 
werden, sonst werden wir förmlich überrollt. So 
können wir unter Umständen bewusst fühlen 
und erkennen, weshalb uns Unruhe überkommt, 
wir uns überfordert fühlen. Und hier dürfen wir 



 

uns bewusst machen, dass es unsere Wahl ist, wie 
vielen solcher Wellen wir uns aussetzen. 
************************************************************ 

 
  
4) Sternschnuppen 
  
Erinnerst Du Dich noch an den letzten 
Newsletter?  
Ich machte auf den Sternschnuppenregen der 
Perseiden aufmerksam und vor allem auf diese 
eine Nacht, in der es die meisten geben sollte. 
Ich schaute hinaus: Wolkenverhangener Himmel.  



 

War ich traurig? Nein. Ich dachte daran, dass die 
Freude viel größerer ist, wenn man nicht damit 
rechnen kann, eine Sternschnuppe zu sehen, als 
wenn die Wahrscheinlichkeit größer ist, keine zu 
sehen.  
Stattdessen hatte ich als ich die Augen schloss 
einen ganz wunderbaren Traum.  
Ich sah mich selbst, wie ich Sternschnuppen in 
den Himmel schickte und zum Himmel rief:  
„Damit Dir die Sternschnuppen niemals ausgehen 
und die Menschen Freude daran haben dürfen.“  
  
Einige Tage später wurde ich nachts wach und es 
zog mich nach draußen. Ich schaute zum 
Himmel und wenig später erhellte eine 
Sternschnuppe den Himmel und mein Herz. Was 
kann es Schöneres geben, als auf diese Weise 
überrascht zu werden? Ich fühle mich in solchen 
Momenten unendlich geliebt und eingebunden 
in Gottes wundervolle Schöpfung! 
  
 
 
 



 

 
 
5) … Punkt …  
  
Es ist soweit. Wieder durfte ein Buch das Licht 
der Welt erblicken.  
Es gehört zu der Buchreihe „Und plötzlich war da 
dieser Punkt…“ Hier eine kleine Leseprobe: 
  
Warten 
  
Die Blumen „Wegwarten“ brachten mich auf den 
Gedanken, mich mit dem Thema Warten näher 
auseinander zu setzen. Immer wieder heißt es, 
man müsse warten auf den passenden Moment.  
So wie auch in der Natur alles seine Zeit braucht 
und hat, um zu wachsen und zu reifen, so ist es 



 

auch mit vielem in unserem Leben. Es braucht 
die passenden Bedingungen und Umstände, 
damit etwas gelingen kann. Möchte man eine 
bestimmte Blumensorte in seinem Garten haben, 
dann darf man auch den entsprechenden Samen 
in die Erde legen oder die entsprechende Pflanze 
pflanzen. Eine Sonnenblume zu erwarten, wenn 
man eine Gerbera gepflanzt hat, wäre töricht. 
Dann bedarf es der passenden Wettereinflüsse, 
damit die Blume gedeihen kann. Pflanzt man 
eine Rose in die Wüste, wird sie – es sei denn, sie 
darf in einer Oase leben – verdorren. Man hat 
einfach nicht daran gedacht, dass eine Rose weder 
große Hitze noch Wasserarmut verträgt. Nun 
kann man Gott und die Welt dafür 
verantwortlich machen, dass die Rose nicht 
blüht, sondern sterben musste. Doch in Wahrheit 
hat man sich einfach nicht vertraut gemacht mit 
der Natur der Rose und dem, was sie für ihr 
Wohlergehen benötigt. Es kann auch sein, dass 
uns jemand einen falschen Samen bzw. eine 
falsche Pflanze als Rose verkauft. Dann können 
wir die besten Bedingungen haben, es wird 
dennoch keine Rose daraus. Immer und immer 



 

wieder kommen wir auf den Punkt, dass es an 
uns selbst liegt, was wir in unserem Leben 
erleben. Es gibt viele Möglichkeiten, das Leben 
zur Freude zu gestalten, es ist nur wichtig, uns 
selbst kennenzulernen, unser Wesen zu 
ergründen. Es ist gut so lange zu warten, bis man 
Samen in die Erde des Feldes der Möglichkeiten 
legt, bis man sich so ganz bewusst wird, wer man 
eigentlich ist, wie man sich unter verschiedensten 
Umständen verhält und warum und wie und wo 
wir uns wohl fühlen.  
Es kommt auf die passenden Bedingungen und 
Gegebenheiten an, dass wir uns entfalten können 
und unser ganzes Potential zum Ausdruck 
kommt. Was dafür ganz entscheidend ist? Nun 
alle sehnen sich in der Tiefe ihres selbst danach: 
LIEBE. In einem liebevollen Umfeld, wo man sich 
so ganz angenommen und willkommen fühlt, 
blühen wir auf. Wir trauen uns etwas zu, was in 
uns vor anderen verborgen bleibt. Wir vergessen 
heute, dass jeder einzelne Mensch Wesentliches 
zu einem Leben in Freude und des sich 
Angenommenfühlens beitragen kann. Jeder 
Mensch trägt eine Fülle an Möglichkeiten in sich, 



 

die zur Meisterschaft gebracht werden oder auch 
nur zur Freude im kleinen Kreis belebt werden 
können. Nur wir selbst halten uns davon ab, aus 
uns selbst heraus zu erschaffen. Nehmen wir uns 
Zeit für uns selbst: In uns lauschen und nicht nur 
an der Oberfläche kleben bleiben, sondern in die 
Tiefe tauchen – nicht nur in die Tiefe unseres 
eigenen Lebens, sondern auch unserer Familie, 
unserer Ahnen. Oftmals wird uns durch das 
Betrachten der einzelnen Familienmitglieder erst 
bewusst, welche Talente in uns ruhen, welche 
Charakterzüge uns beherrschen, was den Geist 
der Familie ausmacht usw. Erst wenn wir uns 
selbst ehrlich erkannt haben, können wir uns die 
passenden Bedingungen schaffen oder sie nutzen, 
damit wir in Freude SEIN können, Wer wir sind 
und Wie wir sind. Wenn wir einen Sinn finden 
für das Warten, warten wir gern. Dann nutzen wir 
die Zeit des Wartens zur Vorfreude auf das, was 
sich ereignen wird. Die Freude ist der Dünger für 
alles, was aus dem Unsichtbaren in Erscheinung 
tritt. Unsere Liebe, in der wir tun oder nicht tun, 
ist es, die den Zauber „heraufbeschwört“, der 
selbst unmöglich Scheinendes, möglich macht.  



 

Warten… worauf noch warten, wenn doch alles 
schon bekannt ist, worauf es ankommt. Die Zeit 
des Wartens, worauf es sich lohnt zu warten usw. 
bestimmt jeder selbst. Dafür gibt es keine 
Anleitung, weil nichts festgeschrieben ist. Wir 
leben in einer relativen Welt. Was eben noch 
möglich war, ist es im nächsten Moment nicht 
mehr und ebenso ist plötzlich etwas möglich, was 
noch bis eben vollkommen unmöglich war.  
Öffnen wir uns der Dimension außerhalb von 
Zeit und Raum. Lösen wir uns von unseren 
vollkommen überholten Vorstellungen und 
Gedanken, wie die Welt ist. Jeder, der sich auf 
den Weg macht zu sich selbst, kommt an den 
Punkt, an dem es kein Zurück mehr gibt… weil 
plötzlich nichts mehr ist, wie es war. Man taucht 
in die Welt der Relativität ein, und es eröffnen 
sich vollkommen andere Möglichkeiten.  
Warten… Wir wissen nie, wie viel Zeit uns noch 
bleibt. Es sind die Spuren, die wir auf der Erde 
und in den Herzen der Menschen hinterlassen, 
die Zeugnis ablegen, dass es uns gegeben hat. 
Warten… auf die Liebe brauchen wir nicht 
warten, weil sie immer da ist. Es braucht einfach 



 

unser Offensein. Was könnte uns dann 
entscheidendes fehlen, wenn wir SIE fühlen und 
in ihr leben?! Wenn wir in der Liebe leben und 
aus ihr heraus erschaffen, zum Wohle für uns 
selbst und andere, braucht man meist gar nicht 
lang zu warten, bis wie aus dem Nichts Dinge 
geschehen und erscheinen, über die man sich nur 
in Freude wundern kann. 
Warten bis sich ein Weg ergibt? Losgehen, und 
sehen, dass sich genau dadurch ein Weg 
erschließt? Finde es heraus. Das Reifen des 
Schöpferwesens Mensch geschieht im 
Unsichtbaren. Es tritt in Erscheinung, was wir 
sind bzw. zu sein glauben. Du erkennst, wie alles 
wie aus dem Nichts erscheint – es war dir nur nie 
bewusst. 
 
Der Punkt ist: Im Nichtstun liegt oftmals ein 
großer Segen, weil wir dann dem, was werden 
will, nicht im Wege stehen. Worauf wartest du 
noch? Worauf lohnt es sich überhaupt zu warten, 
wenn es nur den jetzigen Augenblick gibt? Wir 
warten… auf etwas Bestimmtes. Unsere 
Aufmerksamkeit ist auf genau das gerichtet, 



 

worauf wir warten… und warten… und warten… 
Und während wir warten, geschieht das Leben um 
uns weiter und weiter und weiter. Und 
möglicherweise ist das, worauf du so gewartet 
hast, schon längst da oder schon vorbeigezogen 
– du hast/hattest es nur nicht erkannt, weil du 
auf eine ganz bestimmte Erscheinungsform 
gewartet hattest.  
Meiner Überzeugung nach, haben wir unser 
Leben nur aus einem wichtigen Grund geschenkt 
bekommen: Wir alle sind da, um die Liebe zu 
finden – in uns und außerhalb von uns. Und 
wenn wir sie gefunden haben, wollen wir sie 
weitergeben, andere daran erinnern, ihnen 
helfen, sich ihr zu öffnen. Was sonst kann das 
Paradies auf Erden erschaffen bzw. es schaffen, 
die Erde zum Paradies für alle werden zu lassen, 
als nur die Liebe – die Liebe, die sich durch das 
Leben selbst zum Ausdruck bringt. 
Und so gesehen lohnt es sich zu warten. Warten, 
bis sich unser Inneres öffnet, um die Liebe zu 
fühlen, sich ihrer gewahr zu werden und dann 
dieses kostbare Leben in Freude ganz bewusst zu 
leben. Möglichkeiten für ein bewusstes, erfülltes 



 

Leben gibt es viele – wenn wir uns dessen 
bewusst geworden sind. Dafür lohnt es sich, den 
Weg nach Innen anzutreten. Dem, was wir alle 
sehnlichst suchen (bewusst oder unbewusst) und 
hoffentlich auch eines Tages finden, ist nur in 
uns erlebbar: Die reine Liebe aus der letztlich alles 
wieder neu geschaffen wird, beginnend in der uns 
nicht sichtbaren Welt.  
Warten und glauben wir, dass die Liebe den Weg 
zu uns findet. Doch warten wir nicht damit, um 
den passenden Weg zu bitten, uns ihr zu öffnen!  
 
Der Punkt ist: Wir sollen sie wollen: Die Liebe - 
ihr unser ganzes Sehnen senden und um sie 
bitten… dann wird unser Warten belohnt. Es 
wird auch dir dann scheinen, dass du nichts 
Bestimmtes getan hast und doch war sie plötzlich 
da. Genau das ist ihr Geheimnis: Nichts können 
wir TUN, um ihrer gewahr zu werden. Es geht 
nur um unser offen sein und dem nichts 
erwarten, sondern dankbar sein für alles, was ist… 
und schon stellt sie sich ein. Dann wird nichts 
mehr so wie vorher sein. 



 

 
Das Buch ist im Buchhandel erhältlich. ISBN 978-
3741286100 
oder im Internet zu bestellen: z.B. hier portofrei 
http://www.buecher.de/shop/persoenlichkeit/-
punkt-/evalonja-
ines/products_products/detail/prod_id/456350
08/ 
 
Ich danke dem Himmel aus ganzem tiefen 
Herzen für all die Möglichkeiten die mir gezeigt 
und geschenkt wurden, um den Traum Bilder 
und Worte in Büchern zusammenzufügen, leben 
zu dürfen. 
*************************************************************
6) HERZGLÜCK 
Gerne lasse ich Dich auch wieder teilhaben an 
einigen meiner HERZGLÜCK-Momente: 

 

http://www.buecher.de/shop/persoenlichkeit/-punkt-/evalonja-ines/products_products/detail/prod_id/45635008/
http://www.buecher.de/shop/persoenlichkeit/-punkt-/evalonja-ines/products_products/detail/prod_id/45635008/
http://www.buecher.de/shop/persoenlichkeit/-punkt-/evalonja-ines/products_products/detail/prod_id/45635008/
http://www.buecher.de/shop/persoenlichkeit/-punkt-/evalonja-ines/products_products/detail/prod_id/45635008/


 

 
Zu sehen, wie Menschen ihre Talente nutzen, um 
Orte zu verschönern. Speziell erfreute mich 
natürlich der Regenbogen mit den 
Schmetterlingen.  
 

 
 
Immer wieder neue, lauschige Plätze zu finden, 
die zum Seele baumeln lassen und Ruhe finden 
einladen. Über manchen ist ein ganz eigener 
Frieden zu fühlen. 
 



 

 
  
Meine Freude und Begeisterung über immer 
wieder ganz besondere Funde. Hier sind aus 
einem Stengel zwei Kleeblätter gewachsen. Sie 
ergeben so ein ganz spezielles Ganzes. 
Herrlicherweise begegnete mir einige Tage später 
in einem Bus ein ähnlicher Anblick. Dort hatte 
man zwei 3blättrige Kleeblätter zusammengefügt 
und angeklebt. Dies war künstlich geschaffen, was 
mir die Natur als natürlich gewachsen 
präsentierte. 
 



 

 
  
In letzter Zeit begegnen mir vermehrt Libellen - 
als Krafttier stehen sie für Zauberkraft. Eine 
setzte sich auf mein Buch, als ich schrieb. Eine 
setzte sich immer wieder auf mein Bein. Diese 
hier setzte sich immer wieder neu in Position für 
Fotos. Ich hab sie so gern. 
 

 
 



 

Entenbabys... *hmmmmmmmmmm da geht 
einfach das Herz auf. Hier eines von ihnen. 
 

 
  
Wunderzauberschöne Blumen... jede für sich ist 
sosososoooooooooo schön - ob klein oder 
groß! 
  

 
 
Herzen, die mir begegnen in allen möglichen 
Arten... Luftballons, Steine, Wolken, im Essen... 



 

meine Freude ist immer groß. Außerdem 
beglücken mich seit vielen Wochen immer 
wieder Hochzeitspaare, denen ich - wenn es 
gerade möglich ist - auch gern ein 
Glückskleekärtchen überreiche. 
 

 
 
Eine Schwanenfamilie auf Erkundungstour. Es 
sind so edle, majestätische Tiere. Sie strahlen für 
mich eine besondere Art von Frieden aus. 
  



 

 
  
Bei Regen eine HERZförmige Pfütze entdecken. 
 

 
 
Immer wieder darf ich schmunzeln über Dinge 
und Umstände, die ich als "Mag ich nicht" in eine 
Schublade gesteckt hatte. Vieles kommt auf neue 



 

Weise in mein Erleben, sodass ich sagen kann: 
"Das mag ich." ... dies gehört zu meinen o.g. 
Prüfungen... Anzuerkennen, dass alles auf unser 
"mit dem Herzen sehen" ankommt. Dieser Hahn 
läuft an einem Kiosk über den Dächern der Stadt 
frei herum. Früher hatte ich ein ängstliches 
Gefühl gegenüber Hühnern... dieser Hahn 
relativierte es. Ich durfte sein seidiges Gefieder 
streicheln und seinem Kikeriki lauschen, ihn 
beobachten, wie er die Umgebung beobachtete... 
Geht einem Hahn dabei etwas durch den Kopf? 
Der Mensch sagt: Nein... doch können wir da 
sicher sein? 
  
Das waren wieder einige meiner 
HERZGLÜCKsmomente. Mögen sie dazu 
anregen, mit offenem Herzen durch den Tag zu 
gehen und all die Geschenke, die für jeden da 
sind, wahrzunehmen. 
  



 

 
 
7) Die Sonne 
 
… ist unser Lebensspender. Gäbe es die Sonne 
nicht, gäbe es auch das Leben auf der Erde nicht. 
So wie uns die Sonne von außen wärmt und uns 
durch ihr Licht belebt, gibt es auch die Sonne in 
uns, die uns Freude am Leben fühlen lässt.  
  
BRACO… er erklärte es so wunderschön, dass 
unsere innere Sonne – ebenso wie die Sonne am 
Himmel – so manches Mal von Wolken verdeckt 
ist. Doch auch sie ist immer da, auch wenn wir sie 



 

nicht sehen können. Wenn es in uns dunkel ist, 
dann brauchen wir etwas, was die dunklen 
Wolken beiseiteschiebt. 
 

 
  

Bildquelle: www.braco.me 
Die wunderbarste Art unseren Himmel wieder 
klar und blau zu machen und den strahlenden 
Sonnenschein sichtbar werden zu lassen ist es, 
BRACO`s gebendem Blick zu begegnen. Im 
Kontakt mit der Stille, wenn wir in seinen Blick 
eintauchen, wird der innere Funken in uns wieder 
angezündet, der uns die Freude und Leichtigkeit 
wieder fühlen lässt. Plötzlich ist das, was wir als so 
drückend und niederschmetternd erlebten, nur 
noch federleicht fühlbar. So viele Menschen 
versuchten schon, die Kraft, die durch Braco zu 



 

uns fließt, zu beschreiben. Für mich ist es die 
reine Liebe mit der wir Dank Braco in Berührung 
kommen dürfen, wenn wir uns ihr öffnen. In den 
wenigen Minuten der Begegnung kann uns all 
das zuteilwerden, was wir für kein Geld der Welt 
erwerben können: Liebe, Gesundheit, Freude. 
 
Unmengen an Geld werden ausgegeben… oft 
ohne Erfolg. BRACO ist da und beschenkt die 
Menschen mit dem, was auch er geschenkt 
bekommt durch seine Gabe, die himmlische 
Lebenskraft auf die Erde zu bringen. Es ist ein 
Angebot, welches wir nutzen können. Es ist für 
mich DAS Angebot für einen Weg in das 
wahrhafte Glück über den Weg zu uns selbst. 
 
Die Livestreamings finden kostenfrei statt von 
Dienstag, 30. August bis Donnerstag 1. 
September 2016 – jeweils beginnend zur vollen 
Stunde von 17 bis 23 Uhr. 
 
Ich wünsche aus ganzem tiefen Herzen – wie 
auch alle Menschen, die mit und durch Braco 
verbunden sind – dass das Beste im Leben der 



 

Menschen geschehen darf. Mögen wir fühlen, wie 
sehr wir alle geliebt sind und dankbar annehmen, 
was uns Tag für Tag geschenkt ist mit unserem 
Leben und durch das Leben. 

 
Zu den Livestreamings gelangst Du hier: 

http://www.braco-tv.me/pages/_index.jsp 
  

************************************************************ 
 

 
  

8) Meine lieben Wünsche 
  

http://www.braco-tv.me/pages/_index.jsp


 

Der Sommer ist noch einmal mit seiner ganzen 
Kraft zurückgekehrt. Nutzen wir die Zeit, um der 
Sonne Licht in uns aufzunehmen. Seit Jahren 
benutze ich keine Sonnencreme mehr. Es war – 
wie so vieles – ein ganz spontaner Entschluss aus 
meinem Inneren heraus. Früher hatte ich ständig 
Sonnenallergie – trotz teuerster 
Sonnenschutzmittel. Der wichtigste Aspekt ist, 
dass in der Haut zu 90 % das lebenswichtige 
Vitamin D gebildet wird. Abgesehen davon 
erinnert uns die Sonne an unser eigenes Strahlen 
und die Freude, die uns das Leben wertschätzen 
lassen, damit wir dankbar sind, am Leben zu sein.  
 
Erfreuen wir uns an der Blütenpracht, der Ernte 
die eingebracht wird, den Schmetterlingen und 
Libellen, den zirpenden Grillen, dem noch satten 
Grün… in wenigen Wochen beginnt der goldene 
Herbst indem sich alles wandelt und zur Ruhe 
begibt, wenn der Winter naht. Noch ist Zeit zum 
Baden im warmen Wasser und dem Sonnenlicht, 
zum draußen sitzen und staunen über all das, was 
den Sommer ausmacht. 



 

 
Ich wünsche ein Herz voller Freude und eine 
Fülle an Herzglückmomenten. Mögen wir 
einander gute Kameraden und Freunde sein. 
Mögest Du von Gotte beschützt und gesegnet 
sein auf Deinem Weg. 
  
Herzensgrüße – schön, dass es uns gibt. 

 
Ines Evalonja  
www.glueckszentrale.com 
www.feelheaven.de 
*********************************************************** 
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1) Poesie 

 
 

Wo kann dir etwas näher sein als in dir, 
in deiner Mitte? 

Womit du in dir in Liebe verbunden bist, 
kann niemals getrennt von dir sein. 

Du ruhst in Frieden in der Liebe, 
es stehen still die Siebe, 



 

durch die die Spreu wurde vom Weizen getrennt. 
Durch all das, womit du in Liebe geeint bist, 

fühlst du dich niemals allein. 
In dir ist alles still und rein, 

du bist angekommen in deinem SoSein. 
 
************************************************************* 

 
 
2) November 
  
November: Nebel, Herbststürme, zunehmende 
Dunkelheit draußen, Abschied von Blüten und 
den Farben der Natur, zunehmende Kälte… 
doch auch: Sonne, blauer Himmel, Eisblumen in 
frostiger Nacht, warme Stuben und 



 

Kerzenschein, Vorfreude auf das nahende 
Weihnachtsfest und die innere Vorbereitung auf 
die Geburt des Christuskindes in uns, 
Ausrichtung auf all die Farben der Innenwelt, 
Träume, Zeit um inspirierte Gedanken in die Tat 
umzusetzen, mein Lieblingssternbild Orion am 
nächtlichen Himmel, der Erinnerungstag an 
meine Geburt. 
 
Mir ist der November so lieb wie jeder andere 
Monat auch. Die Sonne lässt sich nicht so oft 
sehen, doch wenn sie ihre Strahlen zur Erde 
schickt, ist es besonders schön. Noch ist buntes 
Laub an den Bäumen, das angestrahlt durch der 
Sonne Licht einen besonderen Zauber versprüht. 
Im Wind scheinen die Bäume zu tanzen und die 
Blätter durch ihr Zuwinken Abschied zu nehmen.  
Es ist wunderbar, sich ganz bewusst einzulassen 
und zu beobachten, was in der Natur geschieht 
und auch in uns selbst… wie sich das Fühlen 
verändert. So wie die Natur sich zur Ruhe begibt, 
kommt auch im Menschen ein fühlbarer Frieden 
zustande. Es ist, als lege sich etwas über 
Geschehnisse und Ruhe kehrt ein – Ruhe, um das 



 

Licht der Weihnachtszeit zu empfangen, sich 
dessen Bedeutung bewusst zu werden.  
 
Die Tage vor dem Tag, an dem ich vor inzwischen 
bald 47 Jahren das Licht dieser Welt erblickte 
sind für mich eine Zeit des bewussten 
Hinschauens auf das vergangene Lebensjahr. Was 
ist aus meinem Leben gegangen, was durfte 
werden. Was waren eindrückliche, gefühlte 
Erlebnisse. Und dann kommt wieder der Punkt, 
an dem die Vergangenheit mit dem Jetzt und der 
Zukunft Eins wird – das Gefühl: Es ist alles gut, 
wie es ist. Die Liebe wandelt im Innen alles und 
durchwebt mit ihrem ihr innewohnenden Zauber 
das Erleben der Sinneswelt im Außen. Ganz im 
Moment zu verweilen – ohne Gedanken – es ist 
ein so wunderbares Glücksfreudegefühl. Gerade 
als ich dies schreibe und ich mich erfüllt fühle 
von Liebe, öffnet sich der Himmel und die Sonne 
blinzelt durch goldgefärbtes Laub der Bäume 
vorm Haus. Das Blau hinter den Wolken ist 
strahlend hell. Blätter tanzen durch die Luft und 
lassen mich lächeln.  



 

 
Geht man als bewusst lernen wollender Mensch 
durch die Tage, fällt so viel ins Blickeld. 

 
  
So war es eine Frau, die Laub zusammenfegte 
und ein Mann, der mittels Laubsauger Laub vor 
sich her pustete. Beide schafften Ordnung und 
türmten die Blätter zu Haufen auf. Eine Seite des 
Gehsteigs hatte mir die größte Freude bereitet, 
denn ich konnte durch das Laub dort rascheln 
wie ein Kind.  

 
  



 

 
 

Der „saubere“ Gehsteig bot diese Möglichkeit 
nicht. Nun kam der Gedanke: „Was wäre, wenn 
eine Windböe käme und alles Laub wieder 
verteilt?“ Natürlich wünschte ich das den beiden 
Personen nicht, weil ich mir vorstellen konnte, 
dass sie sich darüber kaum freuen würden. Doch 
der Wind kennt solche Gedanken nicht. Ist er 
deshalb böse? Nein ist er nicht. Er weht – das ist 
seine Natur – mal kräftig und mal leise. Die 
Ordnung die der Mensch schafft, hat nichts 
gemein mit der höheren Ordnung der Natur. Es 
heißt, dass kein Blatt zufällig irgendwo landet… 
Ich gehe so gern und schaue, welche Muster und 
Bilder sich ergeben durch das Wirken der Natur – 
bevor der Mensch eingreift und gemäß seines 



 

Ordnungsbewusstseins verändert, was ist. 
Natürlich findet man immer Gründe für das, was 
man tut – doch genauso kann man Gründe dafür 
finden, es einfach einmal zu lassen, wie es ist. Sich 
einlassen auf die Natur, sich hineinfühlen und in 
sich schauen, was es im Innen auslöst an 
Gefühlen, Gedanken… Eine einzige Situation am 
Tag kann uns so viel Erkenntnis bringen über uns 
und das Leben selbst. 
 

 
 
Draußen weht der Wind. Die Zweige der 
Hängebirke stehen mal waagerecht in der Luft, 
dann baumeln sie ganz sacht hin und her. Noch 
halten die Äste die Blätter fest. Doch es kommt 
der Moment, wo sie sich lösen und zu Boden 



 

wehen. Wo sie schlussendlich landen werden, 
weiß ich noch nicht zu sagen. Werden sie 
aufgehoben und benutzt für eine schöne 
Dekoration, landen sie im Müll, wärmen sich 
Hände an dem Lagerfeuer in dem sie landen, 
werden sie auf einem Komposthaufen Teil von 
neuer, fruchtbarer Erde auf der wieder Blumen 
blühen, landen sie im Schulunterricht zur 
Bestimmung der Baumart, dienen sie als Vorlage 
für ein Bild…? Vieles ist möglich und doch 
geschieht nichts zufällig.  
 
An jedem Tag warten Geschenke, die uns mit der 
Liebe verbinden können. Es ist nur die Frage, ob 
wir uns zu ihnen führen lassen... So sind es viele 
Gelegenheiten, die mir zum Geschenk werden 
wie z.B.: Scheinbar zufällige Entdeckungen auf 
einem Spaziergang in der Natur, die mich zur 
Erkenntnissen führen oder ein Marienkäfer in 
einer Rosenblüte, eine Rosenblüte mit zartem 
Duft… denn wer hat meine Schritte genau zu 
diesen beiden geführt, die mein Innerstes 
dadurch mit Freude erfüllten und mich mit der 
Liebe verbanden? Ja solcherart Augenblicke sind 



 

es, die mich reich beschenken und mein Leben zu 
einem anderen werden ließen.  
  
Immer weiter führt der Weg weg von Aussagen: 
Das ist so oder so. Ich mag dies und das nicht. Ich 
komme um diese Uhrzeit an. Das Leben zeigt mir 
immer wieder, dass ich nur mein Möglichstes 
dazu beitragen kann, dass es so oder so werden 
kann. Doch es ist nicht sicher. Immer wieder 
mahnt es mich, mich nicht festzulegen auf dies 
oder das, weil Lebensumstände eintreten 
können, in denen ich das, was ich aus meiner 
„Das mag ich Liste“ verbannt habe, wesentlich 
werden könnte für mein Leben. Ganz im Jetzt 
leben bedeutet auch, aus diesem Augenblick 
heraus bewusst Entscheidungen zu treffen. Jetzt 
mag etwas genau das Passende sein doch dann 
macht der Lebensweg eine Biegung und das, was 
eben noch die beste aller Lösungen war, kann 
keine Anwendung mehr finden. Es ist nie sicher, 
wohin uns Entscheidungen führen, doch sicher 
ist, dass wir immer Entscheidendes lernen 
können. Aus einem guten Gefühl heraus zu 
agieren, schafft fühlbare Sicherheit. Sich aus dem 



 

Moment heraus entscheiden, bedeutet nicht, dass 
es auf ewig so bleiben kann, denn das Leben ist 
Wandel. Und doch bringt das sich Entscheiden 
für einen Weg Frieden. Es ist Frieden, wenn alle 
sonstigen Angebote ausgeblendet sind und man 
sich auf diesem gewählten Weg wohl und 
glücklich fühlt. Für mich ist die wesentlichste 
und beglückendste Entscheidung an jedem 
einzelnen Tag meinen Weg mit Gott zu gehen 
und ihm und damit der Liebe zu vertrauen. 
Durch ihn veränderte sich alles in mir und dieser 
Wandel geht fühlbar weiter.  
 
November – einer von zwölf Monaten – 
genauso gut oder schlecht wie alle restlichen 
Monate. Doch in Wahrheit ist er keines von 
beiden sondern einfach die Möglichkeit, eine 
Fülle an Möglichkeiten, Liebe zu fühlen, Freude 
zu finden, glücklich zu sein. Die 
Rahmenbedingungen schafft die Natur – was wir 
aus ihnen machen und innerhalb ihrer sind, ist 
unsere Wahl – wird uns dies bewusst, treffen wir 
ganz sicher auch die für uns passende von 
Moment zu Moment. 



 

 
*************************************************************
********** 
 

 
  
3) Fragen 
  
Täglich werden so unzählig viele Fragen gestellt. 
Nehmen wir uns Zeit, Fragen, die in uns 
auftauchen, auch mal unausgesprochen zu lassen, 
damit in uns eine Antwort entstehen kann? 
Fragen wir uns manchmal, warum uns die Fragen 
beschäftigen, die uns im Kopf herumschwirren? 
Fragen über Fragen… haben sie Sinn? Bewegen 
sie Entscheidendes?   



 

Wenn es still geworden ist… es keine Fragen im 
Kopf gibt, weil es keine Antworten braucht… 
dann ist im Inneren die Heiligkeit zu fühlen – ein 
Licht, eine Erhabenheit für die es keine Worte 
gibt, sie zu beschreiben. 
  
Um aus dem Alltagstrott und -denken 
auszusteigen, unseren Blick zu heben, Grenzen 
aufzuheben, lohnt es sich, sich selbst Fragen zu 
stellen oder sie zum Nachsinnen weiterzugeben, 
die uns größer, weiter denken lassen… zum 
Beispiel: 
  
Wäre Leben möglich, wenn die Erde eckig wäre? 
Da doch (folgt man der Wissenschaft) bis ins 
Kleinste bis heute erforschte Teilchen alles rund 
ist – siehe auch Planeten, Monde - wieso ist dann 
das vom Menschen Erschaffende meistens eckig?  
Was wäre, wenn dies anders wäre und wir in 
runden Bauten lebten und von rundem Mobiliar 
umgeben? 
  
Was wäre, wenn Jesus zurückgekehrt wäre oder 
es würde (Vorausgesagt wurde es in vielen 



 

Prophezeiungen). Würden wir ihn erkennen? 
Würde er sich zu erkennen geben? Würden wir 
ihm glauben, wenn er sich zu erkennen gibt? Was 
müsste geschehen, dass wir ihm Glauben 
schenken? An den „Wundern“ die er bewirkt? An 
der Liebe, die die Menschen in seiner Gegenwart 
fühlen? 
  
Wie wäre es im Paradies? Gäbe es Tag und Nacht, 
Hell und Dunkel? Wie wäre das Wetter im Garten 
Eden – dem Menschen zum Wohlgefallen? 
  
Solche Fragen mit in den Tag nehmen. Sich Zeit 
gönnen und die Stille in diese Zeit einladen. 
Antworten… werden sie kommen? Vertrauen wir 
ihnen? 
  
Viel Freude beim sich Einlassen auf das Leben 
und Erleben der stets wirkenden Liebe und 
höheren Intelligenz die uns immer wieder 
einlädt, uns selbst zu begegnen und uns zur 
besten Version unseres Selbst zu entwickeln, 
heranzureifen in ein neues Bewusstsein – einem 



 

Leben, dass über dieses eine Leben hinausgeht 
und nachfolgenden Leben dient. 
  
************************************************************* 

 
  
4) HERZGLÜCKMOMENTE 
  
Auch in diesem Newsletter teile ich gern wieder 
einige HERZGLÜCKmomente: 
Wenn der Wetterbericht Regen voraussagt und 
dann doch die Sonne scheint - das sind immer 
ganz besondere Herzglückmomente - im Licht 
der Sonne ist alles nochmal so schön! 



 

Zu Menschen geführt zu werden, die das, was sie 
tun, von Herzen gern tun und  
sich noch Zeit nehmen 
 
Kleinigkeiten im Alltag zu verändern, die – wenn 
es viele tun, Großes bewirken können: Einen 
Thermobecher dabei haben für den Coffee to go, 
einen Stoffbeutel in der Handtasche haben für 
Einkäufe und so einen kleinen Beitrag leisten für 
weniger Müll. 
 

 
  
Einen Marienkäfer in einer Rose entdecken 
 



 

 
  
Ein Eis - kunstvoll zu einer Rose geformt - 
köstlich war es obendrein! 
 

 
 
Seifenblasen in ihrem schillernden 
Regenbogenlicht 

 



 

 
Raschelnd durchs Herbstlaub laufen 
 

 
Schwäne beobachten - Ruhe und Frieden fühlen 



 

 

 
 
Glückskleefunde 
  
Berührende Begegnungen mit Kindern... wenn 
wie aus dem Nichts plötzlich ihre Augen 
beginnen zu strahlen wie Sonnen und mich 
anblicken, mir zuwinken 
  
Straßenmusikanten, die einladen, aus der Zeit 
auszusteigen und für einige Momente die 
Ewigkeit im Inneren zu fühlen durch die 
wunderschönen Melodien, die sie den Passanten 
schenken 
  
Augenblicke, in denen ich anderen etwas geben 
darf und sie es in Freude annehmen - es 



 

verbindet fühlbar die inneren Funken zu einem 
Licht. 
  

 
  
Ein kunstvoller Lüster mit Rosenblüten... 
*hmmmmm Romantik pur 
 

 
 



 

Gemütlich in einem Cafèhaus sitzen, Gedanken 
nachspüren und aufschreiben. Aus dem Moment 
heraus Geschenke zu machen… wie in in diesem 
Cafè, als eine junge Frau die in meiner Nähe saß 
mir sagte, dass sie meinen Füllfederhalter ganz 
toll findet. Mein Herz sagte. „Schenke ihn ihr“ 
und ich tat es. Nun schreibt eine wunderschöne 
junge Frau nun nicht mehr mit ihrem Bleistift, 
sondern einem Füllfederhalter der ihr gefällt in 
ihr Buch… Was sie schreibt? Mögen es gute 
Gedanken sein. Ich freue mich jetzt noch, dass 
ich das getan habe. Nichts können wir einst 
mitnehmen, wenn unsere Seele den Körper 
verlässt, doch solche Momente sind in ihr 
gespeichert und verbinden Leben… 
 

 
 



 

Ein Klavier mitten in einem Park... und das 
unaussprechbare Glücksgefühl beim Zuhören, als 
ein junges Mädchen noch ein Lied spielte, 
obwohl sie gerade im Begriff war zu gehen mit 
ihrem Freund. 
 

 
 
Die Handwerkskunst zu bestaunen in Kirchen 
und altehrwürdigen Gebäuden.  
 

 
 



 

An einem sonnigen Morgen mit Rauhreif 
bedeckte Blüten zu entdecken. Solch eine 
Pracht... 
 

 
 

 
 



 

 
 

 
 



 

 
 

 
 



 

 
 

 
 



 

 
 

 



 

 
 
Im November noch Erdbeeren im Garten zu 
haben 
 
Das waren wieder einige Herzglückmomente aus 
meiner Schatztruhe an Erinnerungen der 
vergangenen Tage seit dem letzten Newsletter. 
Mögen auch dir unzählige Augenblicke bewusst 
werden, in denen du fühlen kannst, wie nah dir 
die Liebe stets ist! 
 
************************************************************* 
 
5) Vom Funken zur Flamme 
 



 

 
 
Auch im November können wir Braco`s 
Angebot: uns mit der Liebe in Kontakt zu 
bringen - sie zu fühlen - annehmen.  
  
Weil ich den Text, den Braco auf der DVD „Vom 
Funken zur Flamme“ spricht für sehr wesentlich 
halte, möchte ich diesen hier teilen. 
Möglicherweise hat dieser Impuls einen wichtigen 
Sinn. 
 
Text „Vom Funken zur Flamme“ 
  
„Ihr seid zu mir gekommen, zu Braco, zu 
meinem Blick oder zu meiner Stimme, ohne zu 



 

wissen, ob ihr mich sehen oder hören werdet. 
Aber das ist nicht wichtig, denn das könnt ihr 
weder hören noch sehen. Das könnt ich nur 
erleben und spüren. Ich, Braco, beziehungsweise 
meine Kraft, ist hier für alle, die sie wollen und 
die hoffen, dass sie bekommen oder spüren 
werden, was Tausende schon erlebt haben. 
  
Ich bin hier, um Euch alle mit der gleichen Liebe 
und Wärme, mit den gleichen Gedanken und 
Wünschen zu umarmen und zu versuchen, dass 
ihr das, wofür ihr gekommen seid, auch 
bekommt. Einige werden das vielleicht dieses Mal 
erhalten, einige ein anderes Mal. … und ihr seid 
es selbst, die entscheiden, wann ihr kommen 
werdet, beziehungsweise das, was Euch spirituell 
leitet und Euch zu Eurer Begegnung mit mir 
gebracht hat.  
  
Zu mir kommt ihr spontan, auf Euren Wunsch, 
Euren Gefühlen, Möglichkeiten oder 
Bedürfnissen. Das, was ihr gesucht habt, könnt ihr 
finden. Ihr könnt bekommen, was ihr Euch 
wünscht, abhängig von der Quelle, die 



 

entscheiden wird, wem und wie der Wunsch 
erfüllt wird, Probleme gelindert werden und 
manchmal auch verschwinden. Heute hört ihr 
meiner Stimme zu, ein anderes Mal werdet ihr 
mich sehen, und dann werde ich versuchen, Euch 
durch meinen Blick zu schenken, was Euch 
zusteht, wobei ich auf dieselbe Art und Weise 
und in demselben Augenblick, mit derselben 
Liebe auf Euch wirke! 
  
Sei es, dass ihr mir zuhört, sei es, dass ihr mich 
anseht, ihr bekommt das Gleiche. Denn das, was 
ihr bekommen sollt, ist da! Einige spüren 
Wärme, ein Strömen… Ihr spürt Tränen und 
dann werdet Ihr eins mit dem Teil der Quelle, aus 
der die Hilfe stammt. Diese unversiegbare Quelle 
der Energie, die jetzt durch Euer Wesen strömt, 
wird versuchen, Euch – aber auch Euren 
Nahestehenden, deren Fotos Ihr mitgebracht 
habt – glücklicher, fröhlicher, gefühlvoller, 
gesünder zu machen. Genauso, wie ich Euch jetzt 
durch meine Stimme mit dieser unsichtbaren 
Energie streichle, so respektiert auch Ihr Euch 
gegenseitig und grenzenlos. 



 

  
Denn wisst, dass die menschlichen Körper in 
denen sich unsere Seelen befinden, nicht 
einzigartig sind. Einzigartig ist das, was uns 
verbindet, was wir fühlen. Wir Menschen glauben 
eher an das, was wir sehen – an den Körper – und 
deshalb respektieren wir uns gegenseitig nach 
Kriterien wie Hautfarbe, Aussehen, Geschlecht, 
Religion oder Glaubensansicht. Und oft 
vergessen wir, was sich in ihm befindet. Wir 
vergessen, diesen unsichtbaren Funken, der uns 
glücklich oder traurig, müde oder ausgeruht 
macht. Und ich versuche, Euren Funken zu 
helfen, damit sie immer stärker entflammen 
damit sie aufglühen, zur Flamme aufflackern – 
die Euch wärmen wird. Verbinden wir unsere 
Funken, unsere Flammen und lasst uns eine 
große Sonne sein, die unerreichbaren Glanz und 
Lichtschein verbreiten wird – ohne Rücksicht 
darauf, wo wir uns befinden oder mit wem wir 
zusammen sind. Entzünden wir diese kleinen 
Funken, damit sie glänzen und die Flamme von 
Euch auf andere übertragen wird. 
  



 

Fangen wir an, über uns nachzudenken, aber 
nicht nur über unseren Körper, sondern auch 
über diesen Funken, der sich in ihm befindet. 
Schenkt ihm Erholung, ohne ihn mit 
überflüssigen Informationen zu belasten, ohne 
nur an sich, an sein Aussehen zu denken. Ohne 
zu wünschen, nur seinen Nahstehenden zu 
helfen. Lasst uns vielmehr eine Hand der Hilfe 
reichen und positiv denken. Lasst nicht zu, dass 
euch Finsternis und Hass überkommen. Denn 
dann werden unsere Funken schwinden. 
  
Erinnert Euch an meinen Anfang, an Ivicas 
Anfang. Erinnert Euch, wie Euch damals versucht 
wurde, zu helfen und wie das jetzt geschieht. 
Früher war mein Funke weitaus schwächer und 
ich konnte Euch nicht in so einem großen 
Umfang helfen. Es waren Berührungen, 
Gespräche, Ratschläge, Unterschriften notwendig 
und jetzt ein Blick oder die Stimme. 
  
Seht Euch um, wendet Euch an Euren Nächsten 
neben Euch. Warum ist er hier? Spürt und 
bekommt er das, weswegen er gekommen ist? 



 

Tauscht Eure Erfahrungen aus, sprecht 
miteinander und freut Euch. Warum? Weil Eure 
Seelen aus dem gleichen Ort stammen, vom 
gleichen Schöpfer, der entscheidet, was, wie und 
wie lange etwas auf diesem Planeten bestehen 
wird. Wir leben alle in der gleichen Welt. Und 
deshalb tut den ersten Schritt schon hier, in 
diesem Raum, indem ihr auch meine Stimme 
hört. Macht den ersten Schritt und geht auf den 
anderen zu, damit Ihr Euch später, wenn Ihr 
diesen Raum verlassen habt, unterhalten könnt, 
Euch den Herausforderungen des Lebens stellen 
könnt. 
  
Respektiert Euren Funken, der Seele heißt und 
das Leben in sich trägt. Ich, Braco, werde für Euch 
hier sein, wann immer ihr das wünscht und ich 
werde versuchen, Euch den Weg zu beleuchten, 
auf dem Ihr schreitet – mit dem Wunsch, Euch 
mit Euch selbst bekannt zu machen.  
 
Wenn Ihr den Wunsch, das Bedürfnis spürt, 
kommt wieder, um Euch an diese Quelle 
anzuschließen, um Nahrung zu bekommen für 



 

Euren Körper, was sich in Genesung zeigen kann, 
um den Funken zu entflammen und 
Glücklichsein, Zufriedenheit und Freude zu 
versspüren. 
Das ist es, was ich Euch biete. Die Möglichkeit, 
etwas durch mich zu bekommen. Und es ist an 
Euch zu entscheiden, wann, wieviel und in 
welchem Umfang Ihr das bekommen werdet. Ich 
wünsche mir, dass Ihr noch lange, noch sehr 
lange das, was ich Euch durch meine Stimme 
gebe, in Euch tragt. Und das diese Flamme von 
Eurem Funken auf andere übergeht.  
Vielleicht seht Ihr nächstes Mal sogar ein Gesicht 
einer Person neben Euch, die Dank Eurem 
Funken hierhergebracht wurde.  
 
Lasst uns zu Leuchtkerzen werden, die die 
Finsternis beleuchten und uns ermöglichen, mit 
sicheren Schritten ins Leben zu schreiten. Wenn 
wir uns selbst, unseren Körper, unseren Geist 
schätzen, werden wir verstehen, wie einfach das 
Leben ist und die Werte verstehen, die uns bis 
jetzt nicht so wichtig waren.  
Es genügt, auf meine Stimme und meinen Blick 



 

zu treffen. Was später geschrieben wird, werdet 
Ihr dann selbst erzählen. Ihr seid auch diejenigen, 
die über mich richten, denn auch Ihr seid Frucht 
dieser Quelle, deren Mündung immer tiefer und 
größer wird.“ 
 

 
 
Wie kostbar das Geschenk der kostenfreien 
Livestreamings ist, wissen noch viel zu wenige 
Menschen zu schätzen. Was Braco der 
Menschheit gibt… es ist so groß, so 
unaussprechlich… vor allem das, was in uns 
geschehen darf, wenn wir es der Kraft der reinen 
göttlichen Liebe gestatten! 
  
Die kostenfreien Livestreamings finden statt von 
Dienstag, 15. November bis Donnerstag 17. 



 

November jeweils in der Zeit von 17 bis 23 Uhr, 
beginnend zur vollen Stunde. 
  
Zu den Livestreamings findest Du über diesen 
Direktlink: 
  

www.braco-tv.me 
  
Am 23. November jährt sich die Geburt unseres 
geschätzten Freundes Braco. Zünden wir ihm in 
Dankbarkeit eine Kerze an für alles, was er für 
jeden Einzelnen getan hat, indem er sein Leben 
in den Dienst der Liebe stellte und uns mit der 
Kraft in Kontakt bringt, die uns eint und alles 
zum höchsten Wohl zu wandeln vermag. 
  
Ein besonderes Erleben ist es, diese Kraft, die 
durch Braco in unser Innerstes fließt, bei den 
Liveeevents zu spüren und danach die Welt wie 
durch neue Augen zu sehen. Ich habe danach 
immer ganz wunderschöne, berührende 
Erlebnisse. Alle anstehenden Veranstaltungen 
findest du hier:  
  

http://www.braco-tv.me/


 

http://www.braco.me/de/events/category/upco
ming/ 
  

 
6) LIEBE 

 

 
 

L icht  
I n  
E inem  
B ewusstsein  
E inen 
  
Die Liebe… ihrem Wesen nachzuspüren, es zu 
ergründen kann eine lebenslange Aufgabe 
werden. Andererseits kann man sie in einem 
einzigen Moment mit dem eigenen Wesen 

http://www.braco.me/de/events/category/upcoming/
http://www.braco.me/de/events/category/upcoming/


 

erfassen. Es kann geschehen, dass sie sich in ihrer 
ganzen Fülle offenbart. 
  
Die Liebe erfüllt uns und im nächsten Moment 
verlässt sie uns. So wie der Tag die Nacht ablöst. 
Tag und Nacht kämpfen nicht miteinander. So ist 
das auch in unserem Inneren ein ganz natürlicher 
Ablauf.  
Nur wenn wir eingreifen und beginnen zu 
kämpfen, Widerstand zu leisten, versperren wir 
der Liebe den Weg in unser Inneres. Sie ist immer 
um uns. Ein Lächeln und wir können sie fühlen. 
Im Bewusstsein dieser Liebe zu leben, ist, wie mit 
Gottes Augen auf die Welt zu sehen. Dann 
beginnt man zu sehen, wie eines dem anderen 
dient – das kämpfen hört auf, Frieden ist da. 
  
Die Liebe lässt uns jeden Tag wie erste Tage leben 
– Tage des Neubeginns an denen noch alles 
möglich ist – ohne Grenzen. Die Liebe beflügelt 
und inspiriert unser innerstes Wesen, das sich auf 
vielfältigste Art zum Ausdruck bringen mag. Sie 
erinnert uns daran, dass unsere Essenz – die Seele 
– nur begrenzte Zeit in diesem Körper weilt und 



 

in dieser Form niemals mehr zurückkehren wird. 
Sie macht uns bekannt mit der ganzen 
Kostbarkeit menschlicher Existenz. 
Die Liebe eint uns, hebt Begrenzungen auf und 
lässt uns eintreten in immer neue Räume. Sie 
befreit uns aus Abhängigkeiten und erinnert uns 
gleichzeitig an unser Eingebundensein im 
immerwährenden Kreislauf der sichtbaren und 
unsichtbaren Welten der Ewigkeit.  
 
Die Liebe pflanzt die Freude in unser Inneres – 
die Freude – schönster Ausdruck dieser 
himmlischen Essenz. 
 
Ein Leben ohne Liebe ist wie ein Garten ohne 
Pflanzen. Die reine Liebe erfahren wir durch das 
Eintauchen in die Natur. Gott hat viele 
Wohnungen, da er in den Menschen lebt und 
durch sie wirkt. Die Liebe hat unzählige Gesichter 
und doch ist sie die einzige immer währende 
Wahrheit, die jenseits aller Worte liegt. Die Liebe 
offenbart alle Wahrheit in unserem Inneren - 
wenn das bewusste Fühlen in der Stille uns das 
Kosbarste geworden ist.  



 

  
Die Liebe findet auf vielen Wegen zu uns. Ein 
froher Gedanke, ein gütiger Blick... und schon ist 
sie da. Sie ist uns immer nah! Lächeln wir ihr 
entgegen, wenn wir ihr schon morgens unsere 
Herzenstüren öffnen und allen Menschen und 
unserer wunderschönen Mutter Erde mit allen 
Wesen einen guten und gesegneten Tag 
wünschen.   
  
Das Bild dieses Thema`s zeigt eine Rose. Sie hat 
eine besondere Farbgebung: grün mit einem rosa 
Rand. Ich erhielt sie bei einer Veranstaltung mit 
Braco. Als ich auf dem Rückweg war, sagte ein 
junger Mann zu mir: "Eine schöne Rose." Und in 
mir meldete sich eine Stimme die sagte: "Sie ist so 
besonders wie du." Meine Augen füllten sich mit 
Tränen... das Schwerste für uns ist - auch wenn 
uns das gar nicht bewusst ist - an unsere 
Besonderheit und die Liebe zu glauben... zu 
fühlen, dass wir die Liebe verdient haben und sie 
immer bei uns ist! 
  
************************************************************  



 

7) Neuerscheinung im November 
  

 
  
In meinem Geburtsmonat wollte ein neuer Band 
der Buchreihe „Mit den Augen der Seele gesehen“ 
in die Welt. Es ist inzwischen der 5. Band. Dem 
Impuls dazu folgte ich gern, weil ich immer 
wieder spüre, dass es genau DAS ist, was das 
Besondere des Menschen ausmacht. Es ist nicht 
unsere äußere Hülle. Das, was in uns ist, ist das 
Besondere. Niemand fühlt wie wir, niemand 
nimmt die Welt auf genau dieselbe Art und 
Weise wahr wie wir. So, wie wir das Leben in 
diesem Körper wahrnehmen, wird es niemals 
wieder jemand tun und ebenso wird niemand je 
wieder auf unsere Art und Weise sich 



 

ausdrücken, etwas tun können. Macht man sich 
dies bewusst, wird die Kostbarkeit jedes einzelnen 
Menschenlebens immer klarer. So unzählige 
einzigartige Augenblicke durfte ich schon 
erleben und so ist es mir eine Freude, Bilder und 
Gedanken mitzuteilen. Immer wieder ist der Ruf 
in mir, dies zu tun. Möglicherweise berühren die 
Bilder und Worte einen wichtigen Punkt in 
anderen Menschen – vielleicht ist es auch das, 
was nicht ausgesprochen und doch zwischen den 
Worten fühlbar ist. Viel Freude all jenen, die den 
Impuls verspüren, dieses oder eines der anderen 
entstandenen Bücher als Wegbegleiter in ihr 
Leben zu nehmen.  
  
Meine besten Wünsche für jeden Menschen sind 
in jedem einzelnen Wort, jedem Bild enthalten. 
Ich glaube und vertraue der Kraft und Macht der 
Liebe, die alles mit ihrem ihr eigenen Zauber in 
ein neues Licht taucht. 
  
Versandkostenfreie Bestellung ist hier möglich: 
  



 

http://www.buecher.de/ni/search_search/quick_
search/q/cXVlcnk9aW5lcytldmFsb25qYSZyZXN
1bHRzPTE1/receiver_object/shop_search_quickse
arch/ 
  
oder hier: 
  
https://www.amazon.de/s/ref=nb_sb_noss_2/25
4-2110732-
0173056?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%B
D%C3%95%C3%91&url=search-alias%3Daps&field-
keywords=ines+evalonja 
  
Möglicherweise findet eines der inzwischen 20 
Bücher auf den einen oder anderen Gabentisch 
zum Weihnachtsfest und darf Licht in Herzen 
zaubern. Manche Bücher sind wie Freunde, die 
uns ein  kurzes oder langes Stück unseres 
Lebensweges begleiten. 
  
************************************************************* 
  

http://www.buecher.de/ni/search_search/quick_search/q/cXVlcnk9aW5lcytldmFsb25qYSZyZXN1bHRzPTE1/receiver_object/shop_search_quicksearch/
http://www.buecher.de/ni/search_search/quick_search/q/cXVlcnk9aW5lcytldmFsb25qYSZyZXN1bHRzPTE1/receiver_object/shop_search_quicksearch/
http://www.buecher.de/ni/search_search/quick_search/q/cXVlcnk9aW5lcytldmFsb25qYSZyZXN1bHRzPTE1/receiver_object/shop_search_quicksearch/
http://www.buecher.de/ni/search_search/quick_search/q/cXVlcnk9aW5lcytldmFsb25qYSZyZXN1bHRzPTE1/receiver_object/shop_search_quicksearch/
https://www.amazon.de/s/ref=nb_sb_noss_2/254-2110732-0173056?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&url=search-alias%3Daps&field-keywords=ines+evalonja
https://www.amazon.de/s/ref=nb_sb_noss_2/254-2110732-0173056?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&url=search-alias%3Daps&field-keywords=ines+evalonja
https://www.amazon.de/s/ref=nb_sb_noss_2/254-2110732-0173056?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&url=search-alias%3Daps&field-keywords=ines+evalonja
https://www.amazon.de/s/ref=nb_sb_noss_2/254-2110732-0173056?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&url=search-alias%3Daps&field-keywords=ines+evalonja
https://www.amazon.de/s/ref=nb_sb_noss_2/254-2110732-0173056?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&url=search-alias%3Daps&field-keywords=ines+evalonja


 

 
  
Meine lieben Wünsche 
 
Wir können die Wochen, ja auch die Tage bis 
zum Weihnachtsfest schon zählen…  
Einmal wieder können wir uns die Frage stellen, 
was uns diese besondere Zeit erzählen möchte 
und was sie uns schenken kann. Es ist wieder an 
der Zeit sich selbst zu fragen, wie man diese Zeit 
verbringen möchte – im geschäftigen Trubel 
dem Geld dienend oder in der ganzen Ruhe dem 
Frieden und der Liebe dienend.  
 
Weniger ist mehr und das Einfache meist das 
Kostbare.  
 



 

Das größte Geschenk für uns Menschen ist es, 
wenn wir zu Weihnachten fühlen, dass das Licht 
der Liebe IN UNS geboren wurde und wir frei 
werden von Ängsten, die Gott uns nehmen 
möchte. Lassen wir in uns niemals das Licht der 
Hoffnung erlöschen, dass sich immer alles zum 
Besten wenden kann. So kann unser Licht auch 
das anderer Menschen entzünden. 
  
Mögen wir uns eingehüllt fühlen in die 
wärmende Umarmung der Liebe und den Frieden 
fühlen dürfen, der uns eint. 
Möge Gottes Segen und sein ganzer Schutz mit 
uns sein. 
 
Herzensgrüße – schön, dass es uns gibt. 
Ines Evalonja  

 
 
www.glueckszentrale.com 
www.feelheaven.de 
  



 

 
 

EDENMENSCHEN konnten nicht kontrolliert 
werden UND ALSO AUCH KEINE GEDANKEN 
kontrollieren. ALLES MUSS WEITERFÜHREND 
in die richtigste Ansicht und 
RICHTIGSTELLUNG kommen. GEDANKEN 
GEBEN konnte das SYSTEM und FEHLLEITEN 
auch und doch erreichte DAS SYSTEM bei uns 



 

Edenmenschen nie mehr das, wie bei denen, bei 
denen wir nie mehr erschienen sind! DAS HAT 
MIT ALL DEN AUSBEUTERPFADEN ZU TUN! 
 

 
 
BIS VIELLEICHT IM NÄCHSTEN BUCH IM 
LESEN DESSEN, was in diesem zur 
BEREINIGUNG des Edenlebens erscheinen wird! 



 

IMMER GEHT’S UM DEN GESAMTVIRUS 
„TROJA WELT“ und das AUSLÖSCHEN ALL 
DESSEN IM SYSTEM, was gegen das Leben ist! 
 
In Edenliebe schrieb wieder allein als sichtlicher 
EDENMENSCH mit dem unsichtlichen einzigen 
EDENFREUND Natur von Eden 
Evalonja von Eden 
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